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В 2024 году «УралБизнесЛизинг» отметит 
20 лет с момента основания. За эти годы 
мы приобрели репутацию благонадежной 
универсальной лизинговой компании 
на российском рынке.  
 
В ближайший год главная задача – 
максимально упрочнить позиции в ТОП-20 
крупнейших лизинговых компаний России. 
Всякая цель достижима. Мы уверены, что 
самые грандиозные планы нам по плечу, 
особенно, когда рядом есть надежные 
бизнес-партнеры, на которых можно 
положиться.
 
Сегодня «УралБизнесЛизинг» – компания 
с динамичным развитием, которая отличается 
качественной работой на рынке лизинга, 
уважительным и трепетным отношением 
к клиентам и скоростью обработки запросов.

«УралБизнесЛизинг» находит особый 
подход к партнерам и клиентам, стремится 
выстраивать долгосрочные и доверительные 
отношения. Каждый сотрудник работает 
на успех общего дела.
 
Уважаемые деловые партнеры 
и лизингополучатели, благодарю вас 
за оказанное доверие и выбор двигаться 
с нами в одном направлении. Для 
нас большая честь поддерживать вас 
и развиваться вместе с вами.
 
C оптимизмом смотрим в будущее и ставим 
амбициозные цели на следующие 20 лет…

Виктор Алексеевич
Желнин

1-Е МЕСТО СРЕДИ РЕГИОНАЛЬНЫХ
ЛИЗИНГОВЫХ КОМПАНИЙ УРАЛА И СИБИРИ

УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ
В ЦИФРАХ

16 МЕСТО 
в рэнкинге лизинговых 
компаний России

10 место 
по Приволжскому ФО

Рэнкинги лизинговых 
компаний по объему нового 
бизнеса в разрезе имущества

7 место 
Сельскохозяйственная 
техника и скот

3 место 
Машиностроительное, 
металлообрабатывающее 
и металлургическое 
оборудование

2 место 
Оборудование для ЖКХ
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Ольга Макарихина:

ВРЕМЯ 
ВОЗМОЖНОСТЕЙ

ESG-повестка и задачи, которые с ней связаны, – 
необходимая составляющая современного бизне-
са. Ольга Акимовна, расскажите, как в «УралБиз-
несЛизинге» реализуется ESG-стратегия, и какие 
отрасли являются активными участниками?

– Действительно, в лизинговой отрасли в последние 
годы на первый план выходит ESG-повестка (прим. – 
аббревиатура ESG расшифровывается как «экология, 
социальная политика и корпоративное управле-
ние»). Мы активно поддерживаем бизнес, вовлечен-
ный в реализацию стратегии устойчивого развития. 
Финансируем проекты в отрасли обращения с твер-
дыми коммунальными отходами (ТКО), в которую 
зашли в числе первых в 2018 году. Значительно на-
растили долю мусороперерабатывающих предпри-
ятий, которых в нашем лизинговом портфеле свыше 
30%. Помогли им быстро запуститься и привести 
производственные мощности в соответствие с теми 
требованиями, которые диктует законодательство.
 
Транспорт находится в фокусе реформ и государ-
ственных программ, направленных на улучшение 
экологической обстановки в стране. Работаем с 
пассажироперевозчиками – доля автотранспорта в 
лизинговом портфеле компании составляет порядка 
29%. Под запросы клиентов мы финансируем автобу-
сы на газомоторном топливе и готовы развивать ли-
зинг электрокаров для перераспределения спроса 
между автомобилями на традиционных и альтерна-
тивных источниках энергии.

Наша компания является чле-
ном Российской ассоциации во-
доснабжения и водоотведения. 
Перед отраслью стоят задачи по 
модернизации существующих 
очистных сооружений и обес-
печению экологической безо-
пасности водных ресурсов. Мы 
финансируем не только технику, 
но и производственные мощно-
сти, в том числе фильтры и стан-
ции очистки, которые устанавли-
ваются на водоканалах. Самый 
близкий пример – Ижевский и 
Чайковский водоканалы. Для их 
развития были реализованы ли-
зинговые проекты по обновле-
нию водоочистных сооружений.

Промышленные предприятия 
стали активнее следить за эко-
логией?
 
– Предприятия обрабатываю-
щей промышленности обновля-
ют фонды также в соответствии 
с требованиями экологической 
повестки. Мы косвенно участвуем 
в этих перевооружениях, которые 
позитивно влияют на экологию.

Последние годы выбран курс на 
импортонезависимость в стра-
тегически важных отраслях эко-
номики. Увеличился ли спрос на 
модернизацию и оснащение ос-
новных фондов?
 
– Да, внешние вызовы дали 
импульс для развития произ-
водственного сектора. И в де-
ревообрабатывающей промыш-
ленности, и в металлообработке, 
и в других отраслях есть запрос 
на лизинговую поддержку.

Мы понимаем, какой объем про-
изводства в новых экономиче-
ских условиях вынуждены вытя-
гивать на собственных ресурсах 
крупные заводы. К примеру, про-
изводство «КамАЗ». Если раньше 
комплектующие поставлялись 
извне, то сейчас их изготавливают 
предприятия, которые находятся 
вблизи производственной базы 
«КамАЗ». Наша компания оснаща-
ет их оборудованием в лизинг.

В отрасли деревообработки 
происходит стимулирование 
глубокой переработки древеси-
ны внутри страны. Чтобы сырье 
переработать, нужны опреде-

ленные мощности, которые мы 
комплектуем на условиях финан-
совой аренды.

Предприятия оборонно-про-
мышленного комплекса скон-
центрировались на приоритет-
ных заказах и перераспределили 
производство гражданской про-
дукции между организациями 
малого и среднего предпринима-
тельства. Для реализации постав-
ленных задач малый и средний 
бизнес также обновляет матери-
ально-техническую базу.

В каких еще отраслях вы видите 
потенциал для роста и развития 
лизинговых проектов?
 
– Деревообработка, нефтепере-
работка, сельское хозяйство, жи-
лищно-коммунальное хозяйство. 
Здравоохранение для нас – пер-
спективная отрасль. Именно в 
ней в последние годы произошло 
сильное переосмысление. Если 
раньше считалось, что качествен-
ную медицинскую помощь можно 
получить за рубежом, то сегодня 
наши клиенты-медучреждения 
нисколько не уступают по высо-
котехнологичности ведущим кли-
никам Европы. Они постепенно 
выходят на новый уровень, когда 
российские люди не едут лечиться 
за рубеж, а получают комплекс ус-
луг по сохранению и укреплению 
здоровья в стране. И государствен-
ные, и частные медицинские цен-
тры сегодня обновляют производ-
ственные фонды в лизинг. В связи 
с нововведениями в отрасли здра-
воохранения лизинг эффективнее 
по сравнению с кредитованием.

В этом году компания расшири-
ла географию присутствия. Как 
вы можете оценить потенциал 
роста на Дальнем Востоке?

– Дальний Восток – самая вос-
точная часть территории Рос-
сии. Например, эксперты Центра 
развития региональной полити-
ки (ЦРРП)  потенциал  Дальнего 
Востока отмечают в сфере логи-
стики. Развитие арктических тер-
риторий, восстановление транс-
портного коридора Северного 
морского пути – перспективные 
направления для раскрытия по-
тенциала до 2030 года. Интерес 
для инвесторов и лизинговых 
компаний в последние годы пред-
ставляют два региона ДВФО: Кам-

чатский край и Республика Саха 
(Якутия). 

Планомерное расширение гео-
графии присутствия происходит 
за счет  участия нашей компании 
в госзакупках с 2017 года. Когда у 
государства есть планы по разви-
тию определенных территорий, 
соответственно, мы участвуем в 
конкурсных процедурах, которые 
там проходят. Как правило, круп-
ные инфраструктурные проекты 
влекут за собой решение задач, 
требующих лизингового финан-
сирования. 

Заходя в отдаленные территории, 
мы стремимся сделать лизинг до-
ступным инструментом для раз-
вития  клиентского бизнеса неза-
висимо от его масштаба.

Лизинг – это, в том числе, и эф-
фективный инструмент инве-
стирования. Присутствует ли 
интерес у крупного сегмента к 
инвестициям или запрос идет со 
стороны малого и среднего биз-
неса?
 
– Каждый наш проект – это инве-
стиции в будущее. Здесь я бы не 
стала выделять отдельный сег-
мент. Сегодня мы видим, как биз-
нес расширяется, развивается, ин-
вестирует в будущее, чтобы занять 
те ниши на рынке, с которых ушли 
иностранные производители. 

Преимущество лизинга в ус-
ловиях существующей эконо-
мической ситуации для пред-
принимателей – отсутствие 
необходимости отвлекать соб-
ственные средства для приоб-
ретения основных фондов. 

Мы профинансировали инвести-
ционный проект ООО «Техниче-
ские газы». Клиент строит завод 
промышленных, медицинских и 
пищевых газов полного цикла в 
Удмуртии. Компания планирует 
снизить импортозависимость от 
иностранных представителей на 
рынке промышленных и меди-
цинских газов страны. 

Наша компания также являет-
ся стратегическим партнером 
региональной авиакомпании в 
Удмуртии «Ижавиа». Модерниза-
ция аэропортового хозяйства и 
реализация инфраструктурных 
проектов проходит с участием ли-
зинговой поддержки.

Исполнительный директор 
«УралБизнесЛизинга» Ольга Макарихина –  
о ESG-повестке как векторе развития, 
потребностях клиентского бизнеса, 
курсе на импортонезависимость, 
потенциале роста «УралБизнесЛизинга» 
в финансировании лизинговых сделок 
и повышении лояльности клиентов.
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Это действительно ценно, по-
скольку перед региональными 
авиакомпаниями стоят масштаб-
ные задачи и зачастую свободно-
го капитала бывает недостаточно, 
в этом случае оптимальным ре-
шением становится лизинг. Пар-
тнерство с региональной авиа-
компанией – знаковое событие и 
первый опыт для нас в модерни-
зации и реконструкции аэропор-
тового хозяйства. Аэропорт – лицо 
города. Самый большой плюс 
партнерства – возможность стать 
частью трансформации авиа-
отрасли региона, пользоваться 
созданным благом и открыть лю-
дям новый уровень качества и 
комфорта при посещении Удмур-
тии и перелетах в другие города.

В каких еще городах страны 
«УралБизнесЛизинг» укрепляет 
аэропортовое хозяйство?

– Абакан, Сахалин...

Вы сказали,  что у бизнеса есть 
запрос на развитие. Если смо-
треть в целом на то, что проис-
ходит на всех рынках, там шторм 
и волатильность. На ваш взгляд, 
это время возможностей или ха-
оса для бизнеса?
 
– В текущих реалиях рождаются 
возможности для бизнеса. Пред-
приниматели, которые вовремя 
сориентируются в нынешних ус-
ловиях и не испугаются инве-
стировать в будущее, продолжат 
дальше развиваться в  отрасли.

Какой подход сформировала 
компания в текущих экономи-
ческих реалиях к источникам 
финансирования лизинговых 
сделок, и влияет ли это на стои-
мость фондирования?
 
– У нас сегодня в портфеле 
32 банка, которые финансиру-
ют лизинговую деятельность. 
С одной стороны, это очень тру-
доемкий процесс – обслуживать 
большое количество лимитов 
кредитных организаций. Но из-
менения в работе банковского 
сектора на фоне пандемии по-
казали, что наличие такого коли-
чества кредиторов – не так уж и 
плохо. Когда в апреле 2020 года 
часть крупных банков приостано-
вила новые выдачи, малые кре-
дитные организации, которые 
присутствуют в нашем портфеле, 
ни на день не остановили финан-
сирование лизинговых проектов. 
Администрировать такое количе-
ство банков сложно, но в текущих 
реалиях это дает стабильность в  
нашем бизнесе.
 
Мы всегда отслеживаем эффек-
тивность инвестиций. Регулярно 
проводим работу над замеще-
нием дорогих кредитных линий. 
Если  появляется несколько лими-
тов в банке с дорогими ресурсами, 
то изыскиваем альтернативные 
варианты для их оптимизации. 
В этом году рефинансировали 
шесть средних и крупных лими-
тов с дорогой ставкой на одного 
кредитора. Тем самым освободи-
лись лимиты, и ставка стала зна-
чительно ниже. Это позволит нам 

в определенных ситуациях пойти 
на снижение долговой нагрузки 
лизингополучателей.
 
Как удается повышать лояль-
ность клиентов? 
 
– Первое – качественная услуга 
сопровождения. Второе – бли-
зость к клиенту. Некоторые ком-
пании взаимодействуют по прин-
ципу автоматизации, настройки и 
ведения личных кабинетов – ка-
ким-то предприятиям это удоб-
но. В основе мироощущения на-
шего лизингополучателя лежит 
личный контакт. Закрепленный 
за клиентом персональный ме-
неджер обеспечивает скорость в 
обработке заявки. При этом каж-
дую первую лизинговую сделку 
мы стремимся укрепить и транс-
формировать в долгосрочное 
партнерство. Если анализировать 
наш портфель, то повторных об-
ращений в нем большинство.
 
Когда клиент к нам приходит, то 
редко потом начинает искать дру-
гую лизинговую компанию. Дей-
ствительно, на рынке отзывы о ра-
боте наших сотрудников высокие. 

Мы заинтересованы в том, что-
бы клиент, получив предмет 
лизинга, работал без каких-ли-
бо сбоев и извлекал прибыль, 
повышал эффективность. Се-
годня лизинговая компания 
обеспечена всеми ресурсами, 
профессионалы в команде 
работают на высшем уровне, 
и мы востребованы.

БИЗНЕС С ESG-ПОВЕСТКОЙ 
ОБРАЩАЕТСЯ К ЛИЗИНГУ
ESG (от англ. environmental, social 
and corporate governance – эко-
логическое, социальное и кор-
поративное управление) – ком-
плекс принципов управления 
компанией, которые помогают 
ей решать экологические, со-
циальные и управленческие 
проблемы. В современном виде 
ESG-принципы впервые сфор-
мулировал бывший генераль-
ный секретарь ООН Кофи Аннан. 
Он предложил управленцам 
мировых компаний включить 
эти принципы в свои стратегии, 
в первую очередь для борьбы 
с изменением климата.

2021 год эксперты считают годом 
расцвета ESG в России. Бизнес 
стремился учесть предъявляемые 
к нему запросы со стороны стейк-
холдеров (прим. – заинтересован-
ных лиц) и вел активную борьбу 
за лидерство в устойчивом раз-
витии. Наблюдалось растущее 
внимание регуляторов к ESG-по-
вестке: к достоверности нефинан-
совой отчетности, к методикам 
ESG-рейтингов и климатическим 
требованиям. Февраль 2022 года 
и последующие месяцы экспер-
ты отрасли называют проверкой 
на прочность, которая показала 
серьезность намерений по вне-
дрению ESG-практик.

В июле 2022 года был опубликован закон об обязанности жи-
телей страны сортировать отходы, а компаний – утилизировать. 
Федеральный закон от 14.07.2022 № 268-ФЗ вводит в России за-
прет на захоронение вторичных ресурсов с 2030 года. Бизнес 
одним из первых реагирует на законодательные изменения и 
новые подходы на рынке. Предприятия с ESG-повесткой осва-
ивают высокотехнологичные методы утилизации отходов. Все 
чаще компании применяют раздельный сбор мусора и направ-
ляют отходы на вторичную переработку. 
По данным Минприроды РФ, в 44 субъектах России закуплены 
почти 63 тысячи контейнеров для раздельного сбора мусора, 
еще 77 тысяч контейнеров регионы закупили в 2022 году на фе-
деральные 1,5 млрд рублей. К 2024 году планируется построить 
220 новых комплексов по обработке, размещению и утилизации 
отходов.
 
Нововведения на рынке сподвигают бизнес модернизировать и 
оснащать материально-техническую базу. «УралБизнесЛизинг» 
под запросы клиентов финансирует оборудование и спецтехни-
ку для полигонов с полным циклом переработки отходов. 
 
С конца 2021 года в портфеле компании появились сделки по 
финансированию  фандоматов – автоматов по приему исполь-
зованной тары в обмен на небольшое вознаграждение. Тренд 
на экологичность и сбор «полезного мусора» в городах России 
привел к спросу на контейнеры и экокиоски, экодома – пункты 
приема вторсырья.

ТРЕНД 
НА ЭКОЛОГИЗАЦИЮ 
В РЕГИОНАХ

В «УралБизнесЛизинге» рассказывают, 
как в компании придерживаются 
принципов ESG-повестки и финансируют 
проекты экологической направленности.
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ООО «УралБизнесЛизинг» в числе первых начал 
финансировать внедрение предприятиями 
из отрасли ТКО систем весового контроля. 
Пилотный проект реализуется в Удмуртии.

Для погружения в специ-
фику отрасли ТКО и обме-
на опытом  руководитель де-
партамента инновационных 
продуктов «УралБизнесЛизинга» 
Юлия Корепанова в 2022 году 
посетила III Международный фо-
рум-выставку «Чистая страна», ко-
торый прошёл с 16 по 18 марта в 
Технопарке «Сколково».
В форуме приняли участие более 
3,5 тысяч человек из всех реги-
онов страны. Эксперты отрасли 
обсуждали решение ряда острых 
экологических проблем: ликви-
дацию свалок и накопленного 
вреда, внедрение системы обра-
щения с отходами I и II классов, 
восстановление земель, создание 
в России карбоновых полигонов 
и экологическую модернизацию 
промышленных предприятий.
В ходе панельной дискуссии ре-
гиональные операторы и Мини-
стерство природных ресурсов и 
экологии РФ отметили необхо-
димость конструктивного взаи-
модействия всех структур ради 
сохранения положительных трен-
дов на рынке обращения с отхо-
дами.
«Мы призываем и компании, 
и операторов по обращению с от-
ходами найти взаимоположитель-
ные решения, чтобы сохранить 
достигнутые результаты, строить, 
обеспечивать понятность про-
цесса, логичность ценообразова-
ния. Мы также ставим себе задачу 
донастроить систему», – заявил 
заместитель министра природ-

ных ресурсов и экологии России 
Дмитрий Тетенькин.
Исполнительный директор ас-
социации «Чистая страна» Рус-
лан Губайдуллин согласился с 
данным утверждением: «Сейчас 
стоит задача не остановить ра-
боту региональных операторов, 
и инвестиционную их работу в 
том числе». Он добавил: «У нас за-
работала промышленность, кото-
рая производит сортировочные 
комплексы, мусоровозы. Она уже 
вся российская. Это здорово. Мы 
увидели, что крупные компании, 
которые включены в нацпроект 
«Чистый воздух», проводят свои 
мероприятия, и результаты ощу-
тимы».
По словам руководителя депар-
тамента инновационных продук-
тов «УралБизнесЛизинга» Юлии 
Корепановой: «Модернизация 
в отрасли идет, и лизинговая 
компания готова поддерживать 
инициативы участников рынка». 
«УралБизнесЛизинг» предус-
матривает каникулы на период 
поставки техники и высокой фи-
нансовой нагрузки клиента. Для 
надежных партнеров действуют 
расчеты без авансового платежа. 
«УралБизнесЛизинг» финанси-
рует в сфере ТКО оборудование 
и технику, уже бывшую в употре-
блении, без ограничений по воз-
расту. Компания сотрудничает 
с крупнейшими федеральными 
банками, в их числе АО «АБ «Рос-
сия», Альфа-Банк, СберБанк, «От-
крытие» и другие.

Весовой контроль необходим 
для коммерческого учета твер-
дых коммунальных отходов (ТКО). 
Правила учета регламентируются 
Постановлением Правительства 
РФ от 03.06.2016 N 505. Согласно 
законодательству все объекты 
обращения с ТКО должны быть 
оборудованы системой весо-
вого контроля. Измерительное 
оборудование необходимо для 
взвешивания автотранспорта, 
перевозящего отходы. По оцен-
кам публично-правовой компа-
нии «Российский экологический 
оператор» (ППК РЭО), доля отече-
ственного измерительного обо-
рудования на объектах обраще-
ния с ТКО составляет 91%.
 
Улучшить систему обращения с от-
ходами в субъектах России плани-
руется и за счет дополнительных 
мер: внедрения государственной 
информационной системы учета 
твердых коммунальных отходов 
(ГИС УТКО), а также установки 
систем весового контроля на ав-
томобили, предназначенные для 
сбора и перевозки различного 
мусора.
 
Внедрение систем весового 
контроля на мусоровозы помо-

«ЧИСТАЯ СТРАНА»: 
РЕЗУЛЬТАТЫ 
ОЩУТИМЫ

ВЗВЕШЕННЫЙ 
ПОДХОД 
К ТБО

Инвестируя в отрасль 
обращения с твердыми 

коммунальными отходами, 
«УралБизнесЛизинг» 

профинансировал проекты 
клиентов из 40 регионов 

России.

Полную информацию об итогах форума 
«Чистая страна» читайте на сайте

cleancountry.ru

жет вести точный учет объема ввозимого мусора и вывоза вторсырья, 
ускорить работу полигонов ТБО. С помощью взвешивания появляется 
возможность контроля других организационных и финансовых пара-
метров работы мусоровоза, особенно если автомобиль обеспечен си-
стемой мониторинга, базирующейся на GPS/ГЛОНАСС-модулях.
 
«УралБизнесЛизинг» в числе первых реагирует на изменения в отрасли 
ТКО и находит оптимальные решения для клиентов. Как рассказывает 
руководитель департамента инновационных продуктов «УралБизнес-
Лизинга» Юлия Корепанова, по запросу регионального оператора на 
мусоровозы устанавливаются системы весового контроля. За счет этих 
мер регоператор контролирует процесс заполняемости транспортных 
средств мусором и мониторит работу мусороперевозчиков.
 
«При вывозе мусора и вторичного сырья важными задачами являются 
оптимальное планирование маршрутов и учет фактической массы му-
сора в каждом контейнере. При этом в некоторых случаях необходимо 
обеспечить отсутствие нагрузки на транспортное средство. Внедрение 
систем весового контроля на мусоровозах оптимизирует вывоз отходов 
в субъекте и исключит лишние рейсы у перевозчиков, что, как правило, 
повлечет снижение расходов на транспортировку мусора.
 
Поскольку наш действующий лизингополучатель одним из первых 
принял решение оборудовать технику региона системами весового 
контроля, мы в целях поддержки и развития актуальных проектов в от-
расли ТКО готовы профинансировать инициативу клиента для оптими-
зации его деятельности», – отмечает Юлия Корепанова.

«УралБизнесЛизинг» планирует тиражировать полученный опыт в дру-
гие регионы своего присутствия. Каждому новому заказчику менед-
жеры компании подберут индивидуальные условия финансирования 
систем весового контроля, при этом постоянным клиентам будут пре-
доставлены специальные условия.

«УралБизнесЛизинг» финансирует сделки вне зависимости от направления 
деятельности лизингополучателя. Спектр отгрузок широк: мусоровозная 

и специальная техника; системы весового контроля; специальное оборудование 
для переработки и утилизации отходов; бункеры; фондоматы; экопункты.

Руководитель департамента
инновационных продуктов

«УралБизнесЛизинга»
Юлия Корепанова 

комментирует:

«Совместно с клиента-
ми развиваем новые 

направления с учетом 
законодательных из-

менений. При высоком 
запросе регионов на 

проекты в области обра-
ботки и утилизации ТКО 
для проведения «мусор-
ной реформы» требуется 
финансирование. Один 

из доступных источников 
поддержки ТКО – лизинг. 
Наша задача – создать 

оптимальные условия для 
клиентов. Если понимаем, 

что лизингополучатель 
добросовестно исполняет 

обязательства по суще-
ствующим договорам, 
то мы в быстрые сроки 
закрываем его любую 

новую потребность. 
Поддерживаем наших 

лизингополучателей при 
обновлении основных 

фондов и предлагаем оп-
тимальные и комфортные 
условия при составлении 

графика платежей».
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«УралБизнесЛизинг» – универ-
сальная лизинговая компания, 
ориентированная на розничные 
сегменты, в портфеле которой 
присутствует доля корпоратив-
ного бизнеса. Андрей Алексан-
дрович, расскажите подробнее, 
как на сегодняшний день разви-
ваются в партнерстве с лизинго-
вой компанией проекты крупно-
го бизнеса?
– Корпоративные клиенты – это 
компании, которые расширяют 
направления деятельности, тести-
руют перспективные ниши для 
бизнеса, прирастают регионами, 
участвуют в реализации масштаб-
ных инфраструктурных проектов 
в России. Этот факт сподвигает 
нас держать руку на пульсе, ак-
тивно совершенствовать кли-
ентский сервис и интегрировать 
запросы лизингополучателей в 
долгосрочную стратегию разви-
тия «УралБизнесЛизинга».
В объеме нового бизнеса лизин-
говой компании присутствуют 
сделки с сервисными предпри-
ятиями из сферы добычи нефти 
и газа, производителями вахто-
вых городков, компаниями из 
отрасли обращения с твердыми 
коммунальными отходами (ТКО). 
В числе корпоративных клиентов 
есть предприятия, формирую-
щие ТОП-5 лизингового портфеля 
«УралБизнесЛизинга». 
Мы финансируем проекты од-
ного из крупнейших налогопла-

тельщиков Удмуртии, с которым 
сотрудничаем с момента осно-
вания. Корпоративный сегмент 
«УралБизнесЛизинга» представ-
лен, в том числе, лизингополуча-
телями из Москвы и Центрально-
го федерального округа.

В лизинговом портфеле присут-
ствуют предприятия, которые 
расширили бизнес в сотруд-
ничестве с нами, обратившись 
за лизинговой поддержкой на 
стадии основания. Несколько 
компаний малого бизнеса со 
штатом в 1-2 человека укрупни-
лись по масштабу деятельности 
до уровня средних и крупных 
предприятий. Отрадно осозна-
вать степень участия «УралБиз-
несЛизинга» как инвестора в 
становлении бизнеса клиентов. 
Любое расширение – это новые 
рабочие места, трудоустроен-
ные люди, финансово обеспе-
ченные семьи.

В частности, расскажите об опы-
те лизингополучателей, кото-
рые укрупнились в партнерстве 
с «УралБизнесЛизингом»?
– «Сервисные Нефтяные Техно-
логии» из Воткинска, к примеру, 
с которыми мы ведем сотрудни-
чество с 2016 года. Тогда владе-
лец компании, создавая рабо-
чую бригаду, обратился к нам с 
целью укомплектовать в лизинг 
парк спецтехники. Прошло шесть 
лет, а клиент уже расширил штат 
до 300 человек, заключил дол-

госрочные контракты с одной из 
крупнейших российских нефтя-
ных компаний. Отмечу, что бизнес 
партнера начинался с нуля. Не-
давно профинансировали «Сер-
висным Нефтяным Технологиям» 
новое направление по бурению 
скважин. Нужно отдать должное 
энтузиазму руководителя: биз-
несмен горит своим делом, про-
являет инициативу и развивается!
Еще один потенциально инте-
ресный клиентский кейс связан 
с ООО «Урал-Транском» – авто-
транспортным предприятием из 
Пермского края. Компания со-
здана в 2005 году, сотрудничаем 
с ними с 2012 года. Генеральный 
директор ООО «Урал-Транском» 
Алексей Иванович Козицын не 
раз упоминал в информационном 
поле о том, что начал бизнес с по-
купки автомобиля УАЗ и возил не-
фтяников по месторождениям. На 
сегодняшний день «Урал-Тран-
ском» обладает штатом в 500 со-
трудников и таким же по масшта-
бу парком спецтехники.

Только представьте, приходят 
нулевые клиенты с заявкой на 
лизинг, и запускается процесс 
оценки и последующего фи-
нансирования. И здесь: пове-
рил – не поверил. А когда по-
верил в проект, поддержал и 
смотришь: у лизингополучате-
ля уже не две сцепки, как в тот 
момент, когда пришел, а уже 
15 и прямые контракты с феде-

Заместитель генерального директора по корпоративным продажам компании 
«УралБизнесЛизинг» Андрей Ажимов в интервью рассказал о принципах работы 
с сегментом корпоративного бизнеса, сопричастности к делу клиентов, перспективных 
отраслях для лизинга и конкурентном преимуществе лизинговой компании.

ральными торговыми сетями, 
и он возит продукты в родной 
регион. Часто бежим по жизни, 
а если на минутку задуматься 
и всмотреться в этот опыт при-
стально: несмотря на экономи-
ческие ситуации, клиентский 
бизнес растет, виден вклад 
«УралБизнесЛизинга» в под-
держку предпринимательства 
и сопричастность компании.

Что вы чувствуете в такие мо-
менты?
– В такие моменты чувствуется 
востребованность компании как 
надежного партнера, который 
подставит плечо в нужный мо-
мент.  Это дорогого стоит!
Как вы выстраивали работу с 
корпоративным сегментом на 
фоне внешних шоков экономи-
ки в 2022 году. Какие вы искали 
пути выхода?
– По первому кварталу 2022 года 
снижение объемов не фиксиро-
валось, период был продуктив-
ным для нас. В марте, когда сло-
жилась ситуация с уходом с рынка 
лизинговых компаний с участием 
нерезидентов, отмечался рост за-
явок от поставщиков спецтехники 
и лизингополучателей. Лизинго-
вые компании адаптировались 
к рыночной конъюнктуре, сни-
жали авансовый платеж. Аванс 
до 10% – уже норма, плюс многие 
компании с 2022 года перефор-
матировали работу на сегмент 
лизинга бывшей в употреблении 
техники.
С теми лизингополучателями, 
с кем мы зашли в феврале и мар-
те в проект по высоким ставкам, 
в последующем пропорциональ-
но процессу снижения ключевой 
ставки Центробанком пересма-
тривали графики платежей. Дале-
ко не все лизинговые  компании 
идут на такой шаг. 
Когда заключались сделки с кли-
ентами, мы придерживались гиб-

кого подхода: отсрочка по уплате 
лизинговых платежей, либо не-
кий мораторий в инвестицион-
ной фазе предприятия или его 
производства.

Мы в любой ситуации готовы 
синхронизировать денежные 
потоки лизингополучателя с 
его новыми контрактами.

Крупные предприятия из каких 
отраслей активно модернизи-
руют основные фонды в послед-
ние годы?
– В стране идут масштабные про-
екты строительства федерального 
значения в топливно-энергетиче-
ском комплексе (ТЭК), под цели 
которых требуется лизинг. 
Также в прошлом году мы заклю-
чили соглашение в целях реали-
зации инвестиционного проекта 
по строительству завода в Челя-
бинской области в сфере цветной 
металлургии. Собственники заво-
да заинтересованы в долгосроч-
ном партнерстве и приглашают 
«УралБизнесЛизинг» выступить 
инвестором для развития новых 
производственных проектов в Че-
лябинской области.
В каких направлениях вы види-
те потенциал для развития кор-
поративного сегмента?
– Все отрасли, для которых акту-
альна задача по достижению им-
портонезависимости, сельское 
хозяйство, железнодорожный 
транспорт. Если в начале своего 
пути мы не могли представить, 
что будем финансировать вагоны, 
то сейчас это норма. Как правило,  
ж/д вагоны – сегмент для круп-
ных игроков лизингового рынка.  
«УралБизнесЛизинг» заходит в 
розничные лизинговые сделки с 
частными перевозчиками на же-
лезнодорожном транспорте. Их 
бизнес  интересен нам с точки 
зрения окупаемости. 
В «УралБизнесЛизинге» так заве-
дено, что при анализе проекта не 

принципиально: покупает клиент 
один автомобиль УАЗ или же 100 
вагонов – подход к оценке оста-
ется универсальным для каждого 
лизингополучателя. Каждый про-
ект лизингополучателя проходит 
защиту на кредитном комите-
те «УралБизнесЛизинга», в ходе 
процесса анализируется финан-
совое положение заявителя неза-
висимо от объема сделки.
За то время, которое вы работа-
ете в компании, стал ли лизинг 
более универсальным инстру-
ментом финансирования? Со-
гласны ли вы с тем, что пять лет 
стали решающими и повлияли 
на рынок лизинга?
– Да. Вначале пути развития ком-
пании приходилось погружать 
клиентов в специфику сферы ли-
зинга. Последние пять лет они 
уже сами обращаются повторно, 
зная преимущества финансового 
инструмента. С одной стороны, 
продавцам услуги стало проще, 
при этом, с другой стороны, уси-
лилась конкуренция.
За счет чего «УралБизнесЛи-
зинг» удерживает конкуренто-
способность?
– Крупным компаниям инве-
стиции нужны здесь и сейчас. 
В работе с корпоративным бло-
ком выигрываем за счет опера-
тивного принятия решений по 
сделкам. Скорость выхода на фи-
нансирование проекта отличает 
«УралБизнесЛизинг» от других 
компаний. В компании действуют 
регламенты, при этом есть воз-
можность в моменте собраться 
экспертным составом для приня-
тия решения.

Мы быстро отрабатываем про-
екты – от 3 до 7 дней. На протя-
жении 18 лет «УралБизнесЛи-
зинг» остается универсальной 
компанией с гибким подходом 
к клиенту.

Андрей Ажимов:

Крупным 
компаниям 
инвестиции 
нужны здесь 
и сейчас
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РОСТ ВО ВРЕМЯ 
ТУРБУЛЕНТНОСТИ

В 2022 году «УралБизнесЛизинг» показал рост по объему 
нового бизнеса. По данным рейтингового агентства 
«Эксперт РА», «УралБизнесЛизинг» разместился 
на 16-й строчке рэнкинга лизинговых компаний страны 
по объему нового бизнеса. Об итогах деятельности 
лизинговой компании читайте в статье.

Под влиянием геополитического 
кризиса объем нового бизнеса в 
2022 году сократился на 13% отно-
сительно 2021-го. 
Текущая ситуация, обострившая 
проблему дефицита предметов 
лизинга, оказала более негатив-
ное влияние на рынок, чем пан-
демия в 2020 году, когда объем 
нового бизнеса снизился всего 
на 5%. При этом сжатие корпо-
ративных сегментов в прошлом 
году составило 31%, в то время как 
розничные сократились только 
на 8%.
В сложившихся условиях «Урал-
БизнесЛизинг» перестроил ра-

боту, переориентировался на 
бренды дружественных стран и 
предлагает клиентам оптималь-
ные решения: лизинг транспорт-
ных средств с пробегом,  ши-
рокую линейку автомобилей 
отечественных и азиатских про-
изводителей, скидки на ряд мо-
делей.

В начале весны 2022 года повыше-
ние ключевой ставки Центробан-
ком оказало давление на спрос 
со стороны лизингополучателей. 
Однако уже к началу III квартала 
ситуация на лизинговом рынке 
стабилизировалась.

На фоне общей ситуации на рын-
ке объем портфеля «УралБизнес-
Лизинга» по итогам 2022 года до-
стиг отметки в 34,02 млрд рублей 
(+53% к аналогичному периоду 
прошлого года). По этому показа-
телю лизинговая компания зани-
мает 16-е место среди других ЛК 
страны (+14 позиций к 2021 году).

2-е место по лизингу оборудования для отрасли ЖКХ

3-е место машиностроительное, металлообрабатываю-
щее и металлургическое оборудование

5-е место оборудование для нефте- и газодобычи  
и переработки

6-е место деревообрабатывающее оборудование

7-е место сельскохозяйственная техника и скот

12-е место ж/д техника

14-е место энергетическое оборудование

18-е место грузовой транспорт

20-е место легковой транспорт

25-е место автобусы и троллейбусы

4-е место госучреждения (ФГУП, МУП, прочее)

12-е место малый бизнес 
(годовая выручка до 800 млн руб.)

19-е место средний бизнес 
(выручка от 800 млн до 2 млрд руб.)

23-е место крупный бизнес 
(выручка более 2 млрд руб.)

11-е место в Приволжском федеральном округе 
(объем нового бизнеса 8,2 млрд руб.)

13-е место в Уральском федеральном округе 
(объем нового бизнеса 3,6 млрд руб.)

17-е место в Центральном федеральном округе 
(объем нового бизнеса 1,3 млрд руб.)

16-е место в Дальневосточном федеральном округе 
(объем нового бизнеса 817 млн руб.)

 23-е место в Санкт-Петербурге 
(объем нового бизнеса 318 млн руб.)

Как отмечается в исследовании 
рынка агентства «Эксперт РА», 
более устойчивыми типами биз-
нес-модели в условиях геопо-
литического кризиса оказались 
розничная и универсальная, 
демонстрирующие лучшие фи-
нансовые метрики. При этом в 
наибольшей степени влияние 
санкций отразилось на показате-
лях компаний с корпоративной 
бизнес-моделью.
«С 2020 года в структуре нового 
бизнеса наблюдается стабильный 
рост доли компаний с универ-
сальной бизнес-моделью на фоне 
снижения доли корпоративной. 
Подобная динамика показывает, 
что у компаний, располагающих 
диверсифицированным лизинго-
вым портфелем или работающих 
с высоколиквидным имуществом, 
есть больше возможностей для 
поддержания объема продаж и 
расширения своего бизнеса в ус-
ловиях нестабильной рыночной 
конъюнктуры».

ОБЩИЕ ТЕНДЕНЦИИ 
И ВЫЗОВЫ 
НА РОССИЙСКОМ РЫНКЕ 
ЛИЗИНГА ПО ВЕРСИИ 
«ЭКСПЕРТ РА»

+14 
ПОЗИЦИЙ 
К 2021 ГОДУ 
В РЭНКИНГЕ 
RAEX

ПОЗИЦИИ «УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГА» 
ПО ОБЪЕМУ НОВОГО БИЗНЕСА  
В РАЗРЕЗЕ ОБОРУДОВАНИЯ: 

ПОЗИЦИИ «УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГА» 
ПО ОБЪЕМУ НОВОГО БИЗНЕСА 
В РАЗРЕЗЕ КЛИЕНТОВ:

«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ» УСИЛИЛ  
ПОЗИЦИИ В РЕГИОНАХ:

С 2020 года экономика страны 
находится под влиянием трех 
шоков, оказывающих серьез-
ное негативное влияние на ди-
намику основных показателей 
социально-экономического 
развития:
 
• внешний шок от падения цен 

на нефть на мировом рынке;

• внутренний шок вследствие 
принятия регуляторных ре-
шений со стороны государ-
ства, направленных на огра-
ничение распространения 
коронавируса;

• внешний шок от снижения 
спроса на широкий круг то-
варов российского экспорта 
вследствие замедления ми-
ровой экономики.

«Эксперт РА» на 2023 год прогно-
зирует умеренный рост нового 
бизнеса в пределах 10%. Драйве-
ром лизингового бизнеса оста-
нутся розничные сегменты, вос-
требованные малым и средним 
бизнесом, который в условиях 
трансформации рынка будет сти-
мулироваться переориентацией 
логистических цепочек на друже-
ские страны, осваиванием ниш 
ушедших из России иностранных 
компаний, а также инфляцион-
ным фактором.
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«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ» 
НАРАЩИВАЕТ 
ФИЛИАЛЬНУЮ СЕТЬ

Исполнительный директор ООО «УралБизнесЛизинг» 
Ольга Макарихина представила прогноз по насыще-
нию лизингового портфеля:
 
«Сегодня в компании минимальный уровень просроченной дебитор-
ской задолженности – 0,3% к остатку обязательств. Что касается отрас-
левой структуры портфеля на 2023 год, то рост объема нового бизнеса 
мы прогнозируем в промышленном секторе. В частности, ожидается  
естественный рост инвестиций в основной капитал предприятий во-
енно-промышленного комплекса. В условиях структурной трансфор-
мации экономики драйвером инвестиций станет необходимость пред-
приятий из других отраслей промышленности в реализации курса на 
импортозамещение. Вклад в лизинговый портфель традиционно вне-
сут и отрасли сельского хозяйства, строительства, обращения с тверды-
ми коммунальными отходами, что связано с продолжающейся господ-
держкой и адресными мерами поддержки.
«УралБизнесЛизинг» – платформа для развития. Ежедневно мы изуча-
ем новые бизнесы и принимаем порой нестандартные решения, и от 
вклада отдельного сотрудника на любом этапе прохождения проекта 
зависят скорость, качество и впечатления партнеров о нашей работе. 
Компания всегда будет поддерживать каждого, кто на своем поле дея-
тельности вкладывает максимум усилий и стремится к развитию».

Генеральный директор 
ООО «УралБизнесЛизинг» 
Виктор Желнин подыто-
жил, что эффективность компа-
нии за прошлый год свидетель-
ствует о «высокой квалификации 
и профессионализме команды, 
которой все по силам».
«В 2023 году необходимо сохра-
нить текущие темпы и прочнее за-
крепить позиции в ТОП-20 лизин-
говых компаний, сохранив статус 
надежной розничной компании, 
качество и высокий уровень кото-
рой отмечают партнеры и клиен-
ты», – резюмирует он.

В структуре лизингового портфе-
ля доля Удмуртской Республики 
ежегодно сокращается, а доля 
других регионов увеличивается. 
Число клиентов в субъектах стра-
ны растет. Именно по этой причи-
не компания продолжает расши-
рять филиальную сеть. В прошлом 
году открылось девятое по счету 
подразделение «УралБизнесЛи-
зинга» – представительство в Ки-
ровской области.
Компания развивается и расши-
ряет географию отгрузок. Более 
1700 лизингополучателей со всей 
России выбирают «УралБизнес-
Лизинг». Компания продолжа-
ет отгружать в лизинг технику и 
оборудование в Крым, Амурскую 
область, Карелию, Забайкальский 
край, Республику Хакасию, Ал-
тайский край, Ямало-Ненецкий и 
Ханты-Мансийский автономный 
округа, Мурманскую, Пензенскую, 
Смоленскую, Тульскую, Тверскую, 
Тюменскую, Курскую, Брянскую, 
Рязанскую, Астраханскую обла-
сти, Пермский, Красноярский, 
Забайкальский края, на Дальний 
Восток и другие субъекты страны.

КЛЮЧЕВАЯ ЗАДАЧА – УДЕРЖАТЬ ПОРТФЕЛЬ 
НА ДОСТИГНУТОМ УРОВНЕ И СОХРАНИТЬ 
ЕГО ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО
Параметры, отвечающие за качество, – объем просроченной задолженности 
от лизингополучателей и отраслевая концентрация портфеля.

ВКЛАД 
В ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

К концу 2022 года общий объем инвестиций «УралБизнесЛизинга»  в об-
рабатывающую промышленность составил 7,6 млрд рублей. Промыш-
ленность перестраивается на новые рынки сбыта и в большей степени 
переориентируется на российский рынок, чтобы обеспечить в пер-
вую очередь внутреннее потребление. Новые возможности для про-
мышленного сектора в условиях общего износа основных фондов по-
буждают предприятия активно проводить модернизацию мощностей. 
В прошлом году «УралБизнесЛизинг» финансировал инвестиционные 
проекты лизингополучателей. И, конечно, ключевым требованием 
к приобретаемому в лизинг оборудованию являлась его ликвидность.

ДВИЖЕНИЕ ВВЕРХ
Показатели «УралБизнесЛизинга» 
на фоне турбулентности характе-
ризуются интенсивным ростом.
Лизинговый портфель сохраняет 
положительную динамику: при-
рост по сравнению с началом 
2022 года составил 51,8% – с 22,4 
млрд рублей до 34,02 млрд рублей.
Рост объема нового бизнеса до-
стиг 40,2%. Показатель увели-
чился c 20,4 млрд рублей в 2021 
году до 28,5 млрд рублей по ито-

гам 2022 года. Драйверами роста 
стали отрасли: обрабатывающие 
производства, сельское хозяй-
ство, строительство, транспорт и 
связь, коммунальное хозяйство.
«Компания успешно справляет-
ся с работой в новых реалиях за 
счет выстроенных бизнес-про-
цессов, существующей полити-
ки риск-менеджмента и дивер-
сифицированного лизингового 
портфеля. Представители малого 

и среднего бизнеса чаще выби-
рают лизинг в качестве альтер-
нативного финансового инстру-
мента для пополнения основных 
фондов. Кроме того, репутация 
и благонадежность лизинговой 
компании притягивают новых 
клиентов из разных отраслей эко-
номики», – комментирует руково-
дитель департамента аналитики 
и финансовой отчетности «Урал-
БизнесЛизинга» Артем Гурьянов.
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ИТОГИ ГЛАВНОГО 
РЕЙТИНГА ПРЕДПРИЯТИЙ 
ПЕРМСКОГО КРАЯ

В 2021 году установлен новый 
рекорд по объему выручки ком-
паний – участников рейтинга – 
2 трлн 073 млрд рублей.
Начиная с 2017 года наблюдал-
ся ежегодный прирост выручки 
крупнейших предприятий При-
камья, в 2019 году он немного за-
медлился по сравнению с пре-
дыдущими периодами (+7% в 
2019 году против +16% в 2018 году, 
+8% в 2017 году), а в 2020 году и 

вовсе прекратился (-10%). Но на-
ступил 2021 год, и снова отмечает-
ся активный рост выручки (+16%) 
и новый рекорд – совокупный 
объем выручки от реализации 
участников рейтинга составля-
ет 2 073,2 млрд рублей, что выше 
предыдущего максимума 2019 
года (1 999,6 млрд руб.) на 3,7%.
Из участников ТОП-300 прошло-
го года семь предприятий не из-
менили своего места в рейтинге, 

137 предприятий улучшили свое 
положение, 104 – ухудшили пози-
ции.
Все основные финансово-эконо-
мические показатели участников 
ТОП-300 выросли в сравнении с 
предыдущим годом: валюта ба-
ланса (+18%), внеоборотные ак-
тивы (+27%), оборотные активы 
(+5%), капитал и резервы (+22%), 
прибыль до налогообложения 
(рост в 2,7 раза).

«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ» ЗАНЯЛ 
28-Ю ПОЗИЦИЮ ПО ОБЪЕМУ ВЫРУЧКИ 
И ВПЕРВЫЕ ВОШЕЛ В ТОП-30

Рост прошел по основным экономическим показателям:
– объем выручки – на 29,4%;
– прибыль до налогообложения – на 40,9%;
– валюта баланса – на 37,1%;
– внеоборотные активы – на 40,3%;
– оборотные  активы – на 10,5%;
– совокупный объем капитала и резервов – на 26,5%.

Деловая газета Business Class представила основные экономические показатели 
ТОП-300 крупнейших предприятий Пермского края. Как отмечается в исследовании, 
в крупный в Прикамье ежегодный рейтинг попасть все сложнее – порог входа 
по выручке снова вырос. Все основные показатели по итогам 2021 года увеличились, 
особенно существенно – прибыль до налогообложения.

ОСНОВНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ РЕЙТИНГА

ПО ИТОГАМ 2021 ГОДА ЛИЗИНГОВАЯ КОМПАНИЯ ПОЛУЧИЛА 
ВЫРУЧКУ В РАЗМЕРЕ 10,2 МЛРД РУБ. (В 1,3 РАЗА БОЛЬШЕ,  
ЧЕМ В 2020 ГОДУ).
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2020 36 УБЛ 7 921 142 193 409 12 688 812 11 308 143 1 380 669 1 510 135

2021 28 УБЛ 10 227 505 272 538 17 400 026 15 873 865 1 526 161 1 911 050

29,4% 40,9% 37,1% 40,3% 10,5% 26,5%
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«В период трансформации 
рынка лизинговых услуг под 
воздействием внешних фак-
торов и ухода с рынка лизин-
говых компаний, связанных с 
нерезидентами, мы получили 
дополнительные возможности 

к наращиванию клиентской 
базы и росту лизингового 
портфеля. Основные точки 

роста для нашей компании в 
2022 году – это лизинг сельхоз-
техники, спецтехники, станков 
для обрабатывающих произ-
водств и оборудования для 

инфраструктурных проектов. 
Оперативность и персо-

нальный подход позволяют 
максимально удовлетворить 

потребности клиентов  
в Пермском крае и других 

субъектах страны».
Стратегические приоритеты 
«УралБизнесЛизинга» - ди-
версификация лизингового 
портфеля и выстраивание 

долгосрочных партнерских 
взаимоотношений с инвесто-

рами и кредиторами.

ЛОЯЛЬНОСТЬ К БРЕНДУ 
В ПЕРМСКОМ КРАЕ РАСТЕТ

«УралБизнесЛизинг» оказывает 
услуги финансовой аренды как 
крупным предприятиям, так и 
субъектам малого и среднего 
предпринимательства. Среди 
главных преимуществ клиенты 
отмечают индивидуальный под-
ход, качество и скорость обслу-
живания.
По словам директора ООО 
«Чайковская спецодежда»  Сер-
гея Леонидовича Салтыкова, 
с лизинговой компанией с 2014 
года сложились доверительные 
партнерские отношения. «Чай-
ковская спецодежда» появилась 
более 20 лет назад и сегодня 
осуществляет полный цикл про-
изводства, химчистки и аренды 
спецодежды для предприятий 
нефтяной, газовой и оборонной 
промышленности. 
«Реализовано более 60 со-
вместных проектов. За счет ли-
зинговой поддержки активно 
обновляем основные фонды – 
недвижимость, транспорт, обо-
рудование, создаем новые про-
изводственные направления и 
одновременно проводим опти-
мизацию в части налогообложе-
ния», –  добавляет предпринима-
тель.
Отметим, что лизинговые про-
дукты «УралБизнесЛизинга» 
максимально адаптированы под 
потребности сельхозтоваропро-
изводителей, в том числе под 
программы субсидирования по 
линии Министерства агропро-
мышленного комплекса Перм-
ского края. 

ООО «Агрофирма Острожка» –
предприятие в Пермском крае, 
освоившее органическое земле-
делие. Компания экспортирует 
лен и зеленую гречку. Для раз-
вития этого направления сель-
хозпредприятие приобрело пять 
транспортных средств при под-
держке «УралБизнесЛизинга».
Директор ООО «Агрофирма 
Острожка» Николай Сергее-
вич Таскаев комментриует: «Мы 
производим продукцию без 
использования синтетических 
удобрений, пестицидов, регу-
ляторов роста растений и ан-
тибиотиков. Продукция серти-

фицирована в соответствии с 
международными стандартами 
качества и ГОСТ. В последние 
два года экспортировали орга-
ническую продукцию в Европу. 
После первой сделки с «Урал-
БизнесЛизингом» понял, что ин-
дивидуальный подход к клиенту 
и отзывчивость сотрудников ли-
зинговой компании подкупают. 
Благодаря технике, купленной в 
лизинг, мы сегодня имеем высо-
кие показатели эффективности 
предприятия».
 
Предприниматели отмечают 
удобство и простоту лизинга как 
инструмента модернизации ма-
териально-технической базы. 
Директор одного из крупней-
ших  сельхозпредприятий ООО 
ГК «Шерья» Владимир Степа-
нович Попов рассказывает: 
«С помощью  компании «Урал-
БизнесЛизинг» было приобре-
тено более 10 единиц техники, 
среди которых кормоуборочные 
и зерноуборочные комбайны, 
сельхозтракторы. Лизинг для нас 
сегодня – удобный инструмент 
обновления основных средств 
и возможность получения суб-
сидий, выделяемых Министер-
ством агропромышленного ком-
плекса Пермского края».
 
В условиях кардинальных изме-
нений на автомобильном рынке 
и рынке спецтехники успеха до-
стигают лизинговые компании, 
активно взаимодействующие с 
поставщиками и совместно отве-
чающие на запросы рынка.
Компания VERRA (Toyota, Lexus и 
Porsche) в 2022 создает новые на-
правления и расширяет линейку 
брендов, уже открыты дилерские 
центры марки EXEED в Березни-
ках и  Перми, и в проектах еще не-
сколько интересных автомобиль-
ных брендов.
«Мы длительное время сотрудни-
чаем с компанией «УралБизнес-
Лизинг», хотелось бы отметить 
профессионализм и креатив-
ность управленческой команды 
компании», – отмечает генераль-
ный директор VERRA Анна Вяче-
славовна Бояршинова. 

Репутация 
и благонадежность 

компании становятся 
ориентиром для новых 

клиентов, которым 
в период экономической 

турбулентности 
необходимы 

надежность и качество 
в обслуживании. 

«УралБизнесЛизинг» 
благодарит деловых 
партнеров за путь, 

наполненный 
достижениями, 
оригинальными 

решениями и доверием.

Итоги/Business ClassИтоги/Business Class

«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ» РАЗМЕСТИЛСЯ 
НА 17-Й ПОЗИЦИИ В ТОП-20 ПРЕДПРИЯТИЙ 
ПО ВАЛЮТЕ БАЛАНСА В 2021 ГОДУ

СПРАВКА 
BUSINESS CLASS: 

ТОП-300 предприятий 
– крупнейший 
в Прикамье ежегодный 
рейтинг Business Class, 
посвященный экономике 
края и достижениям 
самых успешных 
компаний региона.

Рейтинг составляется 
на основе данных 
Федеральной службы 
государственной 
статистики. Информация 
ранжируется по основным 
показателям деятельности 
предприятий: объему 
выручки, чистой 
прибыли, уровню 
рентабельности и другим.

Такой анализ дает 
полное представление 
об экономике региона 
и промышленном 
потенциале Пермского 
края. Он сопровождается 
оценкой ведущих 
экспертов региона, 
комментариями топ-
менеджмента крупнейших 
предприятий. Проект 
«ТОП-300» впервые 
был опубликован 
в 2004 году и более чем 
за 10 лет существования 
зарекомендовал себя, 
как самый масштабный 
и авторитетный 
в Прикамье рейтинг, 
составляемый 
независимым деловым 
изданием.

Заместитель генерального 
директора – директор по 
региональному развитию 
ООО «УралБизнесЛизинг» 

Сергей Макарихин 
комментирует итоги рейтинга:
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1. ПАО «УРАЛКАЛИЙ» 585 901 979 24,60% 2 

2. ООО «ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ» 285 215 559 12,00% 1 

3. ООО «ЕвроХим-УКК» 201 582 077 8,50% 6 

4. ООО «ЛУКОЙЛ-
Пермнефтеоргсинтез» 122 769 527 5,20% 5 

5. АО «ЭР-ТЕЛЕКОМ 
ХОЛДИНГ» 119 808 036 5,00% 7 

6. ПАО «МЕТАФРАКС 
КЕМИКАЛС» 117 980 704 5,00% 9 

7. ООО 
«АВИАПРОФЛИЗИНГ» 97 040 683 4,10% 129 

8. АО «НОВОМЕТ-ПЕРМЬ» 40 528 957 1,70% 21 

9. АО «ОДК-
АВИАДВИГАТЕЛЬ» 37 085 071 1,60% 14 

10. ООО «КАМА» 36 218 537 1,50% 51 

11. АО «СОЛИКАМСКБУМ-
ПРОМ» 29 574 688 1,20% 16 

12. ООО ТД «УРАЛХИМ» 27 355 198 1,10% 3 

13. ООО «Газпром трансгаз 
Чайковский» 25 707 131 1,10% 4 

14. АО «Протон ПМ» 24 133 002 1,00% 87 

15. АО «СИБУР-ХИМПРОМ» 19 838 136 0,80% 30 

16. ООО «УРАЛОЙЛ» 18 531 445 0,80% 20 

17. ООО «УралБизнесЛизинг» 17 400 026 0,70% 28 

18. АО «Редуктор-ПМ» 15 894 108 0,70% 43 

19. ПАО «НПО «Искра» 14 554 257 0,60% 23 

20. АО «ГАЗПРОМ ГАЗОРАС-
ПРЕДЕЛЕНИЕ ПЕРМЬ» 14 266 785 0,60% 70
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Роман Викторович, на ваш 
взгляд, как повлияла ситуация  с 
продолжительной турбулентно-
стью в экономике в последние 
годы на платежеспособность 
лизингополучателей?
– Вопреки прогнозам на ухудшение 
ситуации, платежная дисциплина 

лизингополучателей нашей компа-
нии находится на высоком уровне. 
2022-й год стал самым успешным за 
семь лет в части сокращения про-
срочки по лизинговым платежам. 
Среднегодовая просроченная за-
долженность составила всего 0,51% 
от остатка лизинговых платежей.

С чем связано качество платеж-
ной дисциплины клиентов?
– Думаю, здесь повлияла совокуп-
ность факторов. В целом за послед-
ние годы лизингополучатели пере-
смотрели модели ведения бизнеса. 
Они менее рассчитывают на корот-
кие кредиты, диверсифицируют 

каналы сбыта продукции и услуг, 
расширяют портфель заказчиков, 
чтобы снизить зависимость от од-
ного направления деятельности.
Кроме того, на рынке в 2022 году 
фиксировались дефицит техники у 
дилеров, волна санкций в отноше-
нии нашей страны и, как следствие, 
стремительный рост цен на пред-
меты лизинга. По оценкам авто-
мобильных дилеров и «Автостата», 
только за первые 2,5 месяца авто-
мобили подорожали  на 20-30%. На-
пример, самая популярная модель 
на российском рынке Lada Vesta 
сразу выросла в цене на 30%, стои-
мость Kia Rio увеличилась минимум 
на 22,7%. Соответственно, в таких 
условиях даже те лизингополуча-
тели, которые испытывали сложно-
сти, изыскивали резервы для того, 
чтобы остаться с той техникой, кото-
рую взяли на условиях финансовой 
аренды.

Добавлю, что за 18 лет персо-
нал компании «УралБизнесЛи-
зинг» накопил весомый опыт 
работы с проблемной задол-
женностью. Стараемся идти на 
компромисс, находим индиви-
дуальный подход к каждому 
клиенту даже в затруднитель-
ных ситуациях.

Расскажите, какой была ситу-
ация с фондированием лизин-
говых компаний такого уровня, 
как «УралБизнесЛизинг», в 2022 
году?
– Если говорить об игроках лизин-
гового рынка уровня ТОП-10, то по 
большей части это кэптивные орга-
низации при крупных банках еще и 
с государственным участием. Они, 
как правило, финансируют проек-
ты на средства, полученные от ма-
теринского банка, или обретают 
докапитализацию со стороны госу-
дарства.
До 2022 года лизинговые компании 
нашего уровня активно привлекали 
денежные средства путем размеще-
ния облигационных займов на бир-
же. В прошлом году по понятным 
причинам многие из них приоста-
навливали выпуск долговых ценных 
бумаг, поскольку политическая си-
туация и высокая ключевая ставка 
повлияли на рынок ценных бумаг, 
он отметился серьезным падением. 
Тем не менее после нескольких ра-
ундов снижения ключевой ставки 
ЦБ РФ многие лизинговые компа-
нии в 4 квартале объявили о новых 
выпусках своих облигаций. 
Наша лизинговая компания в 2022 
году шла по классическому пути и 

фондировалась в банках-партне-
рах: их несколько десятков, что обе-
спечивает масштабную диверси-
фикацию кредитного портфеля.
Почему была избрана такая мо-
дель привлечения финансиро-
вания?
– Модель кредитования от пула 
банков сложилась исторически. 
Мы были научены предыдущими 
экономическими кризисами. При 
любых макроэкономических по-
трясениях крупнейший кредитор, 
как правило, может прекратить фи-
нансирование, тогда ситуация бо-
лезненно скажется на финансиро-
вании нового бизнеса лизинговой 
компании.

Наша компания с самого ос-
нования выбрала путь по на-
ращиванию пула банков-кре-
диторов. В этом году, когда 
лизинговый рынок штормило 
по причине санкций и ухо-
да компаний-нерезидентов, 
«УралБизнесЛизинг» ни на 
день не прекращал финан-
сировать новые лизинговые 
сделки. Всегда было несколько 
активных кредиторов в порт-
феле, которые готовы продол-
жать партнерство на оптималь-
ных условиях.

Какие меры принимает «Урал-
БизнесЛизинг» по уменьшению 
степени риска при оценке его 
как заемщика?
– В первую очередь, отмечу, что мы 
максимально открыты перед бан-
ками-партнерами и максимально 
развернуто отвечаем на все возни-
кающие вопросы. На протяжении 
многих лет работы на рынке «Урал-
БизнесЛизинг» поддерживает ре-
путацию, которая высоко оценива-
ется бизнес-партнерами.
С учетом низкой просроченной 
задолженности кредиторы высоко 
оценивают нашу модель ведения 
бизнеса и систему принятия ре-
шений при рассмотрении новых 
лизинговых проектов. В частности, 
зарекомендовали себя: высокая 
диверсификация лизингового и 
кредитных портфелей, объем сво-
бодных резервных средств,  умение 
сотрудников работать с проблем-
ными кейсами.
На сегодняшний день у нас в порт-
феле большой объем беззалоговых 
кредитов, это свидетельствует о том, 
что кредиторы высоко оценивают 
финансовое состояние компании.
Доля малого и среднего бизнеса 
в лизинге изменилась в послед-
ние два года. Каковы особенно-

сти финансирования в этом кли-
ентском сегменте?
– С сегментом МСБ в сделках на 
малые чеки работает скоринговая 
модель оценки, так как клиентам 
важна скорость и минимум доку-
ментов.
С точки зрения снижения рисков, 
для лизинговой компании пра-
вильнее портфель максимально 
диверсифицировать по количеству 
клиентов. Этого можно достичь за 
счет его расширения в сторону 
лизингополучателей из сегмента 
МСБ. Принято считать, что он более 
устойчив в кризисных ситуациях. 
Однако, как показала практика, каж-
дый кризис уникален по своей при-
роде, и разные категории клиентов 
по-своему его проходят. В связи 
с этим мы поддерживаем баланс 
лизингового портфеля между ли-
зингополучателями, относящимися 
к МСБ и к крупному бизнесу.  
Инвестиционные проекты ре-
ализуют, как правило, крупные 
лизингополучатели? 
– Различие между инвестиционным 
проектом и приобретением иму-
щества для текущих нужд в том, что 
инвестпроект в моменте не предус-
матривает поступления дохода.
Я бы не стал выделять, что  инвест-
проект – это только крупный биз-
нес. В нашем портфеле присутству-
ют проекты, инициаторами которых 
являются клиенты, относящиеся к 
МСБ.
Крупный бизнес, как правило, 
инициирует масштабные проекты. 
У нас есть клиенты, формирующие 
ТОП-5 лизингового портфеля, это 
предприятия из отрасли промыш-
ленности, которым мы профинан-
сировали  лизинговые сделки в 
2022 году.
Есть ли специфика оценки инве-
стиционных проектов в вашей 
компании?
– Конкретной специфики, прису-
щей только нашей компании, нет. 
Все придумано до нас. При входе в 
инвестпроект оцениваем риски по 
нескольким позициям. Что будет, 
если идея «не выстрелит», проект 
не запустится в ожидаемый срок? 
Сможет ли действующий бизнес 
лизингополучателя обслуживать 
долговую нагрузку такого уровня? 
Присутствуют ли юридические ри-
ски, которые могут препятствовать 
реализации, и прочие моменты?
Мы, конечно, доверяем клиентам, 
но в любом случае при входе в ин-
вестпроект  необходимо подробно 
разбирать все его нюансы.

Экспертное мнение/БанкиЭкспертное мнение/Банки

ТРАНСФОРМАЦИЯ
В БАНКОВСКОМ
СЕКТОРЕ

В 2022 году российский 
банковский 
сектор столкнулся 
с беспрецедентным 
количеством новых 
вызовов: попаданием 
лидеров в санкционные 
списки, заморозкой 
активов, паникой 
вкладчиков, реализацией 
валютных и процентных 
рисков, нарушением 
логистических цепочек у 
клиентов, уходом крупного 
иностранного бизнеса 
и другими факторами.  
Об этом сообщается 
в аналитическом 
исследовании 
рейтингового агентства 
«Эксперт РА».

На фоне макроэкономического шока кредитные порт-
фели росли только у розничных бизнес-моделей. 
Высокая неопределенность относительно дальней-
ших перспектив бизнеса вынудила банки, работающие 
с корпоративными клиентами, отказаться от длинных 
ссуд в пользу коротких оборотных кредитов. Так, порт-
фель ссуд у банков, специализирующихся на крупном 
бизнесе, снизился на 3% за первое полугодие 2022 года, а 
у банков, работающих преимущественно с МСБ, – на 0,5%.
Уязвимыми в текущем кризисе оказались кредитные 
организации, специализирующиеся на необеспечен-
ной рознице и автокредитах: у них отмечаются сниже-
ние маржинальности, а также невысокий запас по ка-
питалу без учета регуляторных послаблений. При этом 
если у потребительского кредитования есть потенциал 
для восстановления по мере стабилизации экономики, 
то автокредиты ожидает сжатие на фоне нехватки но-
вых автомобилей и перестройки рынка на работу с б/у 
транспортом. Однако самыми пострадавшими банками 
стали представители бизнес-модели, ориентирован-
ной на крупный бизнес. Потенциал для роста данной 
бизнес-модели существенно ограничен, наблюдается 
повышение убыточности, а в дальнейшем не исключе-

ны крупные дефолты заемщиков, что потребует созда-
ния резервов и может негативно сказаться на достаточ-
ности капитала банков.  
Курс на децентрализацию: впервые после более чем 
10-летнего роста доля ТОП-15 банков в активах снизи-
лась с 85,9 до 84,6%.
На протяжении последних нескольких лет наблюдался 
постепенный рост концентрации банковского сектора 
на крупнейших игроках, которые в большинстве сво-
ем могли предлагать более высокий уровень сервиса, 
современные технологичные решения, более низкие 
ставки по заемным средствам. В то же время банки вто-
рого и третьего эшелонов продолжали терять ниши и 
клиентов, которые отдавали предпочтения федераль-
ным игрокам с сильным брендом. Однако попада-
ние большей части крупнейших российских банков в 
санкционные списки иностранных государств сделало 
невозможным для них проведение международных 
расчетов и ослабило позиции по другим направлени-
ям. В ответ на это часть клиентов стала открывать или 
активнее использовать уже имеющиеся счета в менее 
крупных банках, в том числе в дочерних кредитных ор-
ганизациях дружественных стран.

Роман Гришин, заместитель 
генерального директора 
ООО «УралБизнесЛизинг»: 
«Лизингополучатели 
пересмотрели модели ведения 
бизнеса».
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Также обозначены рамки: доля 
электронных документов долж-
на ежегодно увеличиваться как 
минимум на 20%. Объем бумаж-
ных документов, необходимых 
для налоговых органов, должен 
ежегодно уменьшаться не менее 
чем на 10%.
В компании документооборот де-
лится на несколько потоков: один 
направлен на заключение сде-
лок, второй задействован в их об-
служивании – это счета-фактуры, 
дополнительные соглашения. По 
этому виду отчетности при пере-
ходе на электронный формат мы 
приближаемся к показателю 80%.  
По документам, участвующим 
в заключении сделки на выдачу 
поручительств, подписанию до-
говоров лизинга и поставки, стре-
мимся к отметке в 60%.
В прошлом году электронный до-
кументооборот с поставщиками 
и клиентами расширился, когда 
публично предоставили возмож-
ность подписывать трехсторон-
ние договоры. И руководители 
департаментов компании, непо-
средственно контактирующие 
с лизингополучателями, и сами 
клиенты остались довольны.

Отмечу, что есть клиенты, кото-
рые гибко перестраивают биз-
нес-процессы под нововве-
дения и переводят общение 
в электронный формат, а есть 
те, кому по-прежнему важно 
сохранить личный контакт с 
лизинговой компанией. В этом 
вопросе мы учитываем специ-
фику того или иного лизинго-
получателя: нашей компании 
важно удерживать высокий 
уровень клиентского сервиса.

Финансовый 
директор ООО 
«УралБизнесЛизинг» 
Анна Хацкевич:

Возможно ли 
справиться 
с кризисом?
Заключение сделки 
возвратного лизинга 
может помочь выходу 
компании из кризиса.

– Грамотные управленцы, обла-
дающие знанием в этой области, 
эффективно управляют активами, 
поддерживают и расширяют свой 
бизнес, используя инструмент 
возвратного лизинга. 
 
Возвратным лизингом называют 
сделку, по которой лизингополу-
чателем и поставщиком выступа-
ет одно и то же лицо. Так юридиче-
ское лицо может воспользоваться 
активами, находящимися в соб-
ственности, для пополнения обо-
ротных средств. 
 
Предприятие выступает постав-
щиком актива (спецтехники, авто-
мобиля, оборудования и прочего) 
и в результате его продажи по-
лучает от лизинговой компании 
денежные средства на расчетный 
счет, которые остаются в распо-
ряжении компании-продавца. 
При этом право собственности 
на актив передается лизинговой 
компании, затем она заключает 
лизинговую сделку. 

Лизингополучатель в соответ-
ствии с договором регулярно 
вносит лизинговые платежи до 
момента перехода имущества в 
его собственность, в среднем в 
течении трех лет. В случае если 
компания-лизингополучатель 
быстрее справляется со своими 
трудностями, то может досрочно 
выкупить имущество и восстано-
вить право собственности на ак-
тив. 
 
Добавлю, что к сделкам воз-
вратного лизинга относятся с 
подозрением Налоговые орга-
ны – по причине случаев, когда 
этот инструмент использовали 
в недобросовестных целях. При 
заключении сделки возвратно-
го лизинга должны быть исклю-
чены преднамеренные ценовые 
махинации и игры со стоимостью 
актива. Применяя возвратный ли-
зинг, стороны должны прорабо-
тать экономическое обоснование 
сделки и отразить ее максималь-
но прозрачно и доступно. Это 

важно сделать, чтобы инструмент 
был реальным способом выхода 
из кризиса, а не усугубил положе-
ние дел компании спорами с На-
логовой инспекцией.
 
Пережив не один кризис, «Урал-
БизнесЛизинг» добросовестно 
оказывает клиентам услугу воз-
вратного лизинга. Конечно, есть 
как положительный, так и отрица-
тельный опыт. Компании, которым 
реально этот инструмент помог, 
благодарны за предоставленную 
поддержку и помощь. А есть те 
компании, которые не справи-
лись и еще сильнее увеличили 
свою долговую нагрузку. 
 
Ключевые факторы для успеш-
ного использования возвратно-
го лизинга – грамотный подход к 
управлению финансовыми акти-
вами и осознанность поступков. 
Это позволит вам решать финан-
совые вопросы и продолжать 
пользоваться имуществом.

лизинговой сделки. Несмотря на 
то, что количество заключаемых 
сделок склоняло нас к выстраива-
нию бюрократической иерархии, 
было приоритетно сформировать 
такую бизнес-систему, которая 
могла бы обеспечивать оператив-
ность в работе с клиентами и дол-
госрочное развитие.
Нашей компании понадобилось 
на формирование и перестро-
ение всех процессов 4 года. Се-
годня могу сказать, что сделка на 
100 тыс. руб. и сделка на 1 млрд 
руб. проходят универсально, бы-
стро, качественно, без цейтнотов.
Конечно, инструменты электрон-
ного документооборота действо-
вали в нашей компании давно, 
однако на тот момент не явля-
лись обязательным требованием 
для бизнеса. События 2020 года 
повлияли на цифровую транс-
формацию налоговых органов. 
Так, с января 2020 года обязали 
всех, в том числе индивидуаль-
ных предпринимателей, подавать 
отчетность в электронном виде. 
Эффективность перевода бумаж-
ного документооборота в элек-
тронную форму была достигнута 
за счет большего количества под-
ключившихся к системе компа-
ний-клиентов. Их процент сильно 
увеличился. А обмен между опе-
раторами усовершенствовался.

Экспертное мнение/ФинансыЭкспертное мнение/Финансы

Лизинговый рынок 
вошел в число отраслей, 
представители которых 
активно поддерживают 
внедрение электронного 
документооборота 
(ЭДО). В компании 
«УралБизнесЛизинг» этот 
инструмент использовали 
еще до того, как кризис 
2020 года спровоцировал 
рост спроса на 
электронные сервисы и 
формат удаленной работы. 
О том, как проходит 
процесс внедрения 
ЭДО, рассказывает 
финансовый директор 
«УралБизнесЛизинга» 
Анна Хацкевич.

Федеральная налоговая служ-
ба установила, что уже до кон-
ца 2024 года электронными 
станут 95% всех передаваемых 
в стране счетов-фактур (без 
отнесенных к гостайне), а так-
же 70% транспортных и товар-
ных накладных.

Анна Хацкевич:

Задача при внедрении 
ЭДО – оптимизация 
скорости прохождения 
лизинговой сделки

– В этом году с уверенностью могу 
сказать, что компания справи-
лась с задачами, которые возник-
ли при кризисе роста в 2017-2018 
годах. Понятие «кризис роста» 
связан с цикличностью развития 
любой бизнес-структуры. Наша 
компания столкнулась с ним в 
тот момент, когда многократно 
возросло число сделок за счет 
активной работы с лизингополу-
чателями из отрасли обращения 
с твердыми коммунальными отхо-
дами (ТКО).
Ключевая задача на том этапе 
заключалась в сохранении цен-
ности компании – ориентирован-
ности на потребностях клиентов. 
Скорость – одно из главных кон-
курентных преимуществ «Урал-
БизнесЛизинга» среди других 
лизинговых компаний страны. За-
дача при внедрении ЭДО – опти-
мизация скорости прохождения 
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Экспертное мнение/СтрахованиеЭкспертное мнение/Страхование

В 2022 году Департамент 
страхования в компании 
«УралБизнесЛизинг» 
возглавила Алла 
Владимирова, эксперт 
в области страхования 
с 20-летним стажем. 
Перед новым 
руководителем стоит 
задача усовершенствовать 
технологию 
взаимодействия 
со страховыми компаниями, 
оптимизировать бизнес-
процессы и расширить 
предложения по 
страхованию для 
лизингополучателей.

НОВЫЕ ПАРТНЕРЫ 
ОТКРЫВАЮТ ШИРОКИЙ 
СПЕКТР СТРАХОВЫХ УСЛУГ 
ДЛЯ ЛИЗИНГОПОЛУЧАТЕЛЕЙ  
«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГА»

ЛИЗИНГОПОЛУЧАТЕЛИ 
ПЕРЕОРИЕНТИРУЮТСЯ 
НА ДОБРОВОЛЬНОЕ 
МЕДИЦИНСКОЕ 
СТРАХОВАНИЕ, 
НАПРАВЛЕННОЕ НА ЗАБОТУ 
О СЕБЕ И СВОИХ БЛИЗКИХ

– Расширение сотрудничества со страховыми компаниями направлено 
в первую очередь на увеличение спектра страховых программ. В пе-
речне страховых услуг для лизингополучателей с прошлого года до-
бавились новые продукты: страхование от несчастного случая, Добро-
вольное медицинское страхование, страхование профессиональной  
ответственности, имущественного комплекса клиента и прочие виды 
страхования. Также традиционно мы заключаем договоры страхова-
ния, направленные на защиту и сохранность предметов лизинга, груза 
в момент поставки, обязательные виды страхования ответственности 
лизингополучателя.

«Мы знаем страховой рынок, 
поможем разобраться в ню-
ансах страхования, заботимся 
о всесторонней защите прав 
наших клиентов! Департа-
мент страхования принимает 
участие не только в моменте 
заключения договора стра-
хования, но и оказывает пол-
ное сопровождение клиента 
в период действия договора 
страхования, осуществляет 
консультационную помощь 
в любых вопросах, связанных 
со страхованием, подготов-
кой дополнительных согла-
шений и урегулированием 
убытков».

На успех бизнеса в немалой степени влияет как мотивация, так и здоро-
вье персонала. Сегодня выгорание сотрудников – актуальная проблема 
многих компаний, которая частично решается проведением медицин-
ских осмотров, прохождением check-up. Забота о здоровье сотрудников – 
благополучие бизнеса. Поэтому мы стараемся переориентировать кли-
ентов на страховой продукт с широким спектром услуг – корпоративный 
полис добровольного медицинского страхования (ДМС).

«ДМС – услуга, которая позволяет руководителю сделать подарок 
для сотрудников и в большей степени акцентировать внимание 
на том, что они защищены, находятся под надежным крылом. ДМС 
в соцпакете работодателя – дополнительная привилегия и про-
грамма лояльности для персонала».

Сегодня популярен такой термин, как «вовлеченность в работу». Моти-
вировать сотрудника и повысить ценность компании можно и за счет 
полиса ДМС, включающего дополнительные услуги – дорогостоящее 
лечение, регулярный медицинский осмотр и прочее.

В ЧЕМ ПРЕИМУЩЕСТВА ДМС 
ДЛЯ ЛИЗИНГОПОЛУЧАТЕЛЯ?
Снижение текучести кадров. Экономия внушительной суммы средств, 
необходимых каждый раз, когда из компании уходит редкий или востре-
бованный на рынке специалист. Повышение лояльности.
Сфокусированность на работе. Сокращение использования рабочего 
времени на решение личных проблем с 5 часов до 10-20 минут в месяц.
Страховые взносы по договорам ДМС включаются в состав расходов в 
размере, не превышающем 6% от суммы затрат на оплату труда.

ПРОГРАММА ДМС ВКЛЮЧАЕТ:

• амбулаторно-поликлиническую помощь, в том числе стоматологиче-
скую и помощь врача на дому («вызов врача на дом»);

• скорую и неотложную медицинскую помощь;
• стационарную помощь по экстренным и плановым показаниям с воз-

можностью применения стационарозамещающих технологий («стаци-
онар одного дня»);

• лабораторно-диагностические исследования, в том числе с примене-
нием актуальных высокотехнологичных методов диагностики и лече-
ния на современном оборудовании;

• лечебно-диагностические манипуляции и процедуры, разнообразные 
методы восстановительного лечения, включая классический лечеб-
ный массаж, мануальную терапию, физиотерапевтическое лечение, 
лечебную физкультуру, иглорефлексотерапию;

• консультацию с врачом, не выходя из дома (обсуждение состояния здо-
ровья, интерпретация результатов исследований, разъяснения по ра-
нее назначенному врачом лечению, подробные рекомендации и про-
чее) в удобном формате общения: видео/аудио/чат/телефон.

В течение 2022 года в «УралБиз-
несЛизинге» были заключе-
ны новые агентские договоры 
с рядом страховых компаний, 
а также произведена оптими-
зация бизнес-процессов Де-
партамента. Работа со стра-
ховыми компаниями в части 
подписания страховой доку-
ментации теперь происходит 
через электронный докумен-
тооборот, а урегулирование 
убытков – дистанционно через 
личный кабинет страхователя. 
Все это значительно ускоряет 
процессы заключения догово-
ров страхования и урегулиро-
вания убытков.
Наши клиенты – деловые и за-
нятые люди. У многих нет вре-
мени погружаться в изучение 
правил страхования и страхо-
вых продуктов, изучать рынок 
страхования и анализировать 
страховые риски. Поэтому 
в компании выстроены про-
цессы таким образом, что ли-
зингополучатель получает всю 
необходимую информацию 
в Департаменте страхования. 
Специалисты Департамента 
грамотно проконсультируют 
по всем вопросам, возникаю-
щим как в процессе заключе-
ния договора страхования, так 
и в процессе урегулирования 
убытков. Наши эксперты объ-
яснят: в какие сроки необхо-
димо обратиться в страховую 
компанию для фиксации стра-
хового события, как написать 
заявление на урегулирование, 
окажут содействие при появле-
нии спорных моментов между 
страховщиком и лизингополу-
чателем.

Алла Владимирова:

О новинках  
в сфере страхования  
и действующих программах 
для клиентов и партнеров 
«УралБизнесЛизинга»

Какие страховые 
продукты предлагает 
«УралБизнесЛизинг» 
и как клиенты извлекают 
дополнительные выгоды 
от использования 
страховых программ, 
предлагаемых 
лизинговой компанией, – 
об этом рассказывает 
руководитель 
Департамента 
страхования в ООО 
«УралБизнесЛизинг» 
Алла Владимирова.
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СТРАХОВАНИЕ 
В АВТОЛИЗИНГЕ ПРИ РОСТЕ 
РЫНОЧНОЙ СТОИМОСТИ 
АВТО: ПОИСК ПУТЕЙ 
РЕШЕНИЯ

В 2022 году российские автовладельцы столкнулись с такими пробле-
мами, как рост рыночной стоимости транспортных средств, отсутствие 
запасных частей и рост их стоимости. 
Как показывает практика, при повреждении от двух-трех элементов ку-
зова, при расчете стоимости восстановительного ремонта, в случае если 
расходы на восстановление превышают 65-70-75% от его страховой сум-
мы, автомобиль признается тотальным (полная гибель транспортного 
средства). К сожалению, суммы страхового возмещения в таких случаях 
не хватает на то, чтобы восстановить (отремонтировать) транспортное 
средство или приобрести аналогичный автомобиль. Поэтому мы пред-
лагаем лизингополучателям увеличить страховую сумму до рыночной 
стоимости путем заключения дополнительного соглашения к договору 
страхования с незначительным страховым взносом.

ПРОГРАММА 
«НАСЛЕДСТВО» – 
ГАРАНТИЯ СТАБИЛЬНОСТИ 
И БЕЗОПАСНОСТИ СЕМЬИ

ПАРТНЕРЫ 
О НАС

У любого человека есть базовая потребность – чувствовать себя в безо-
пасности. А в кризисных ситуациях она становится особенно значимой. 
Мы не можем оказать помощь в преодолении эмоционального стресса, 
но поможем в решении финансовых вопросов. 
По статистике, 70% людей старшего поколения откладывают деньги на 
«черный день». Им важно, чтобы в сложный момент жизни, когда они 
уже не смогут помочь детям, у тех была финансовая поддержка. Данная 
программа стала для многих «скорой помощью» в трудную минуту.

«НАСЛЕДСТВО»
УСЛОВИЯ 
СТРАХОВАНИЯ
На страхование принимаются 
физические лица с 18 до 80 лет, 
без ограничений по состоянию 
здоровья. 

Действует один риск – уход из 
жизни по любой причине. 

Страховая сумма от 50 000 до 
400 000 рублей (максимальная 
страховая сумма на 1 человека – 
1 200 000 рублей). 

Срок договора – пожизненный, 
это значит, что когда бы смерть 
застрахованного лица не про-
изошла, деньги будут выплаче-
ны выгодоприобретателю.

Застрахованный сам назначает 
выгодоприобретателей по до-
говору, это может быть как один 
человек, так и несколько.

ВЫГОДЫ ПРОГРАММЫ:

• Выгодоприобретатели полу-
чат выплату в течение 1 дня. 

• Выплата по полису значи-
тельно превышает уплачен-
ные взносы.

• Начиная с 3-го года страхова-
ния, выплата составит 200% 
от страховой суммы, при на-
ступлении смерти в результа-
те ДТП, авиа или ж/д аварии.

• Возвращается подоходный 
налог ежегодно с уплаченных 
взносов.

• Полис гарантирует сохран-
ность вложенных средств 
для выгодоприобретателя от 
иных лиц.

«За годы нашего плодотворного сотрудничества команда «УралБизнесЛи-
зинга» показала высокий профессионализм, целеустремленность и любовь 
к делу, достойные самых высоких похвал.
Мы рады, что у нас есть партнер, с которым сложились не только деловые, 
но и дружеские отношения. Уверены, что они станут фундаментом для на-
шего взаимовыгодного сотрудничества и в будущем. 
Желаем успешного развития и достижения новых вершин в бизнесе! Пусть 
умножается количество благодарных клиентов, надежных поставщиков и 
партнеров, а мы, команда «АльфаСтрахование», обеспечим надежную стра-
ховую защиту!»

«Выражаю огромную благодарность команде продавцов компании 
«УралБизнесЛизинг» за высокий профессионализм, гибкость и индиви-
дуальность в подходе к каждому клиенту, умение оперативно реагиро-
вать и подстраиваться под внешние изменения. Хочу выразить призна-
тельность руководителям региональных подразделений компании за 
совместную, сплоченную работу в привлечении клиентов и расширения 
зоны присутствия.
Желаю вам мирного неба, новых побед! Пусть удача сопутствует во всех 
начинаниях!»

«От лица компании «Ингосстрах» хочу выразить вам благодарность за наше 
многолетнее, плодотворное, активно развивающееся сотрудничество.
За 11 лет совместной работы мы застраховали более 800 очень разных и ин-
тересных объектов: от крупного рогатого скота до сложного нефтяного обо-
рудования, от автомобилей массового производства до целых вагон-домов. 
Благодаря вам Удмуртский филиал «Ингосстрах» предоставляет страховую 
защиту и производит выплаты по страховым событиям клиентам не толь-
ко в Удмуртии, а также на Ставрополье и Дальнем Востоке, в Москве и 
Санкт-Петербурге.
Огромное значение в обеспечении эффективности нашего взаимодей-
ствия играет высокий профессионализм сотрудников департамента стра-
хования и его руководителя Аллы Анатольевны Владимировой, с которой 
мы реализовывали множество интересных страховых проектов в прошед-
шем 2022 году на благо наших общих клиентов. Мы благодарим вас за со-
трудничество и искренне желаем компании «УралБизнесЛизинг» процве-
тания, успехов в новых достижениях и непрерывного количественного и 
качественного роста!»

«От лица Ижевского филиала САО «ВСК» выражаю искреннюю благо-
дарность коллективу ООО «УралБизнесЛизинг» за многолетнее пло-
дотворное сотрудничество.
Ваша компания вносит огромный вклад в развитие экономики страны, 
Удмуртской Республики, обеспечивая комфортные условия для приоб-
ретения техники и оборудования.
Вы – команда профессионалов, надежный партнер с ярким клиенто-
ориентированным подходом. За этот период мы стали настоящими 
друзьями: вместе повышаем качество, расширяем границы деятельно-
сти и спектр предоставляемых лизинговых и страховых услуг. 
ООО «УралБизнесЛизинг» заслужило репутацию ответственного пар-
тнера со своими традициями и корпоративной культурой. Активная 
жизненная позиция коллектива видна не только в бизнесе, но и обще-
ственной жизни региона. Мы часто видим наши команды в числе участ-
ников спортивных, благотворительных и культурных мероприятий, уме-
ем общаться вне работы.
Уверены в дальнейшем плодотворном сотрудничестве, развитии но-
вых совместных проектов. Желаем процветания, прибыльного роста, 
новых свершений в бизнесе!»

«Комплексное страхование является благоприятной возможно-
стью вывести жизнь на новый уровень. Наши лизингополучатели 
находятся под защитой не только в части сохранности предмета 
лизинга, но и получают полную уверенность в сохранности всего 
имущественного комплекса, управляют здоровым и счастливым 
коллективом, а это означает, что осознанно подходят к бизнесу 
в целом». 
Если у вас появились вопросы в этой сфере, эксперты Департамен-
та страхования «УралБизнесЛизинга» всегда готовы вас прокон-
сультировать.

Заместитель директора по 
продажам Удмуртского филиала 

ПАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» 
Эльвира Чечина

Директор Ижевского филиала 
АО «АльфаСтрахование»
Татьяна Коробейникова

Директор филиала
СПАО «Ингосстрах»

в Удмуртской Республике
Анаит Фертикова

Директор
Ижевского филиала САО «ВСК» 

Татьяна Баталова
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Промышленные 
предприятия идут 
к импортонезависимости
В России сохраняется высокая зависимость от ино-
странной добавленной стоимости как во внутреннем 
конечном потреблении, так и в экспорте. Об этом 
сообщается в докладе Национального исследова-
тельского университета «Высшая школа экономи-
ки» (НИУ ВШЭ) «Новые контуры промышленной 
политики». По оценкам экспертов НИУ ВШЭ, доля 
иностранной добавленной стоимости в конечном 
потреблении в продукции текстильной, фармацев-
тической промышленности, электрооборудования, 
компьютеров, электронного и электрического обо-
рудования, автотранспортных средств превышает 
50%, в металлопродукции, бумажной и химической 
продукции варьируется от 30 до 50%.
Географически зависимость российской экономики 
от иностранной добавленной стоимости концентри-
рована. Около половины добавленной стоимости в 
импорте приходится на страны Евросоюза и Север-
ную Америку, вторая половина в большинстве от-
раслей во многом основана на импорте из Китая.
Россия с 2014 года оказалась под санкциями запад-
ных государств. Тогда в стране стартовала Програм-
ма импортозамещения. По статистике Росстата, доли 
импорта отдельных товаров сократились – ввоз про-
дуктов в среднем уменьшился на 10,37% за 8 лет – 
с 2014 до 2021 года. Ситуацию усилили санкционные 

меры, введенные в 2022 году странами ЕС, США и Ве-
ликобританией. 
 
Для России, по мнению экспертов НИУ ВШЭ, в усло-
виях высокой неопределенности особенно важным 
представляется расширение предпринимательской 
инициативы на основе поддержки малого и сред-
него бизнеса, так как именно такие предприятия от-
личаются качественно более высоким потенциалом 
для структурных изменений.
 
Компания «УралБизнесЛизинг» оказывает лизинго-
вую поддержку предприятиям, взявшим курс на им-
портонезависимость.

В УДМУРТИИ 
ЗАПУЩЕНО 
ПРОИЗВОДСТВО 
УГЛЕКИСЛОТЫ 

 «Технические газы» на условиях финансовой аренды 
закупили отечественное и зарубежное оборудова-
ние для оснащения фондов. «Мы находимся на ста-
дии четвертой очереди и торжественно запускаем 
углекислотную станцию. До этого были установлены 
водородные, адсорбционные установки и генера-

ция электроэнергии посредством газопоршневых 
установок. Новое оборудование увеличит производ-
ственные мощности и выручку нашего предприятия. 
Многолетнее партнерство с «УралБизнесЛизингом» 
дает нам возможность совершать сделки и закупать 
оборудование по щелчку пальцев. Лизинг для нас – 
более целесообразный и экономичный инструмент 
для пополнения основных средств. Мы покупаем то, 
что нам дает возможность развиваться и укреплять 
позиции на рынке», – рассказывает Михаил Кондра-
тенков.
 
Сегодня, по словам бизнесмена, более 80% рын-
ка промышленных газов контролируют западные 
компании. «Технические газы» планируют снизить 
импортозависимость от иностранных представите-
лей на рынке промышленных и медицинских газов 
страны. Удмуртский производитель поставляет газ в 
соседние регионы – Башкирию, Пермский край, Та-
тарстан, Самарскую, Нижегородскую, Владимирскую 
области. Промышленные газы (водород, азот, кисло-
род, углекислый газ) применяются во многих отрас-
лях, таких как сварочное производство, медицина, 
нефтехимия, термообработка, электроника, пищевая 
промышленность и прочее.
 
В 2023 году «Технические газы» выйдут на заверша-
ющий этап реализации инвестпроекта и запустят 
линию по производству жидкого медицинского кис-
лорода и азота.
 
«С клиентом сотрудничаем с 2016 года, мы профи-
нансировали уже 30 лизинговых проектов. Ценно 
вкладывать средства, время и душу в те проекты, 
которые участвуют в развитии промышленности 
страны, дают экономике рост и дополнительную до-
бавочную стоимость», – комментирует руководитель 
департамента корпоративного финансирования 
«УралБизнесЛизинга» Иван Попов.
 
По словам министра промышленности и торговли 
Удмуртии Виктора Лашкарева, над импортонеза-
висимостью работают все предприятия региона. 
«Индекс промпроизводства по отношению к уров-
ню прошлого года за шесть месяцев составил 111,4%. 
Мы – первые в ПФО по росту объемов производства 
промышленности, и это без учета заказов оборонных 
предприятий. Мы прирастаем гражданской продук-
цией», –  резюмирует он.

О том, как в Удмуртии появилось 
уникальное производство 
промышленных газов полного цикла, 
какие планы у предприятия по развитию, 
почему лизинг стал эффективным 
инструментом инвестирования 
в промышленности, – читайте  в статье.

В 2023 году в России вводится плата за пре-
вышение квоты выбросов парниковых газов – 
1 тыс. руб. за 1 тонну. Размер квоты установлен 
Постановлением Правительства РФ от 18 авгу-
ста 2022 года № 1441.

Наш клиент ООО «Технические газы» реализует 
инвестиционный проект – строительство завода 
промышленных, медицинских и пищевых газов в 
Удмуртии. Как рассказывает председатель совета 
директоров компании Михаил Кондратенков, в про-
ект вложено 560 млн рублей, из них более 300 млн 
рублей привлечено по линии «УралБизнесЛизинга». 
На предприятии уже создано 20 рабочих мест, пла-
нируется еще 15.
 
Предприятие запустило новую производственную 
площадку – линию по выпуску углекислоты мощно-
стью 1 т/ч. За первый месяц эксплуатации уже произ-
ведено 650 тонн.
 
По словам Ивана Данилова, начальника цеха, про-
изводство полного цикла жидкой двуокиси углеро-
да основано на сжигании природного газа.  «При 
этом более 20% мы производим из стороннего дыма, 
даже не путем сжигания природного газа, а исполь-
зуя выхлопные газы от газопоршневых установок, 
которые нам вырабатывают электричество. Поэто-
му данное производство отличается энергоэффек-
тивностью и экономией на сырье. Природный газ 
является самым чистым из всех ископаемых видов 
топлива. Если брать общемировые тренды по сни-
жению выбросов парниковых газов, то во всем мире 
установлены квоты на выбросы в атмосферу двуоки-
си углерода, а мы берем и извлекаем ее, используя в 
дело», – отмечает он.
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ООО «СТАРОЗЯТЦИНСКОЕ» И ООО «КАМА-АГРО»  
МОДЕРНИЗИРУЮТ ПАРК ТЕХНИКИ 
 
Вместе с «УралБизнесЛизингом» сельхозпредприятие из Якшур-Бодь-
инского района более 5 лет пополняет и обновляет машинно-трактор-
ный парк в лизинг. Клиент приобрел в лизинг комбайн зерноубороч-
ный самоходный РСМ-101 «Вектор 410».
 
Руководитель ООО «Старозятцинское» Андрей Белов комментирует: 
«Оказалось, намного проще закупать сельхозтехнику в лизинг, чем в 
кредит. Кроме того, получить одобрение по кредиту в сжатые сроки 
очень сложно. С лизингом намного легче. Сегодня нужен комбайн – 
завтра он уже у нас, и документы все оформлены. За счет финансо-
вой аренды нам удалось обновить парк современными машинами 
на 90%. В дальнейшем планируем продолжить модернизацию».

Компания «КАМА-АГРО» из деревни Гавриловка Воткинского района 
занимается животноводством и в последние годы активно обновляет 
парк сельхозтехники в лизинг. Новый трактор «Кировец» лизингополу-
чатель приобрел в 2019 году, затем – МТЗ, автомобиль УАЗ, кормораз-
датчик.  

Генеральный директор предприятия Алевтина Смоленцева расска-
зывает: «УралБизнесЛизинг» привлек нас индивидуальным подхо-
дом. Коллектив представительства компании в Воткинске – добро-
желательный. Менеджеры формируют удобные графики по оплате, 
договариваются и идут навстречу сельхозпредприятиям. Всегда в 
быстрые сроки получаем технику, которая функционирует в хозяй-
стве и уже зарабатывает для того, чтобы и себя оплачивать».
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СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО 
ДАЕТ НОВЫЕ ВСХОДЫ
Сельское хозяйство в 2022 году столкнулось с рядом 
проблем, в числе которых уход с рынка иностранных 
компаний, нарушение логистических цепочек. Аграрии 
страны по-новому взглянули на процессы в отрасли 
в период глобальных экономических вызовов. 

Директор по развитию бизнеса в Волго-Вятском 
регионе Людмила Борисова рассказывает, почему 
фермеры перешли на б/у технику, сельхозмашины каких 
производителей пользовались спросом в 2022 году 
и как аграрии модернизировали парки в лизинг.

– Не многие фермеры могут себе 
позволить покупку комбайна сто-
имостью 14-15 млн рублей, а б/у 
техника возрастом 3-5 лет фер-
мерским хозяйствам необходима 
как воздух. Крупным хозяйствам, 
которые выходят на другие объе-
мы, помогаем бывшую в употре-
блении технику перепродавать 
фермерам. Совершив такую сдел-
ку, они вырученные денежные 
средства вносят в первоначаль-
ный взнос и вновь входят в ли-
зинговые проекты с запросом на 
пополнение основных фондов и 
автопарков, а крестьянские (фер-
мерские) хозяйства удовлетворя-
ют запрос на мощную технику по 
оптимальным ценам.
Среди отечественной сельхоз-
техники флагманские позиции 
сохраняет «Ростсельмаш», успе-

хи которого связаны с развитием 
ростовской производственной 
площадки. За несколько лет пред-
приятие довело уровень локали-
зации производства тракторов 
до 70%.  В 2022 году в числе энер-
гонасыщенных агромашин «Ин-
терпартнер» презентовал новин-
ку – высокопроизводительный 
кормоуборочный комбайн RSM F 
2650 мощностью 611 л.с.
С «Агрокомплектом», поставщи-
ком из Кирова, у нас также дей-
ствует эксклюзивное совместное 
предложение на энергонасыщен-
ную сельхозтехнику. Партнер да-
рит нашим клиентам ТО-1 и ТО-2, 
а также предлагает эксклюзивные 
скидки на ряд моделей тракторов 
«Кировец». С теми, кому интерес-
но предложение и нужна продук-
ция кировского поставщика, мы 

готовы работать на этих условиях 
и на территории Удмуртии.
Если говорить об импортной тех-
нике, то активно заключались ли-
зинговые сделки по белорусским 
тракторам производства «Гом-
сельмаш», «Бобруйскагромаш». 
На рост продаж повлияла парт-
нерская программа с правитель-
ством Белоруссии, которая зара-
ботала прошлым летом. По ней 
партнер компенсирует 2/3 ключе-
вой ставки ЦБ РФ в ежемесячных 
платежах по предметам лизинга. 
Это новый виток в партнерских 
отношениях двух стран и допол-
нительные возможности для раз-
вития наших аграриев.

Начало 2022 года сблизило мно-
гих. Спустя некоторое время и 
партнеры, и клиенты осознали, 

что жизнь продолжается, и важно 
работать еще больше и быстрее.
С начала июля 2022 года вырос-
ло количество заявок как на то-
варный, так и на племенной скот. 
Аграрии, видя, что кормов хватает 
не только для текущего поголовья, 
но и для увеличения объемов, об-
ратились к покупке крупного ро-
гатого скота. В 2022 году впервые 
поставили в лизинг 300 голов не-
телей в Кировскую область.

В лизинг клиенты из отрасли сельского хозяйства покупают оборудование, фермы, 
племенной скот и технику без отвлечения из оборота собственных средств. 
«УралБизнесЛизинг» предлагает такие условия по лизингу, чтобы и крупные, и малые 
хозяйства могли развиваться и приобретать дорогостоящую технику, закрывая 
при этом свои потребности при минимальной ежемесячной нагрузке.

«УралБизнесЛизинг» 
предлагает аграриям 
нулевой авансовый 
платеж по всем 
предметам лизинга, в том 
числе на племенной скот. 
Многие фермеры в этом году 
просили поставить минимальные 
платежи в летне-осенний перио-
ды, а основные — уже после убо-
рочной кампании. Постоянным 
лизингополучателям при сделке 
компания шла навстречу, если 
это было необходимо.

ВКЛАД В УСПЕХ
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ООО «ИСТОК», ПЕРМСКИЙ КРАЙ

Предприятие из Пермского края с 2010 
года развивается в сфере молочного 
животноводства. С нами работает с 2021 
года и за это время приобрело порядка 
9 единиц сельскохозяйственного обору-
дования. 

Генеральный директор ООО «Исток» Александр Теп-
лоухов рассказывает, как началось сотрудничество c  
«УралБизнесЛизингом» и почему выбирает лизинго-
вую поддержку:

СПК «РОДИНА»,  
УДМУРТСКАЯ РЕСПУБЛИКА

Новая ферма на 140 голов оснащена 
двумя роботами-доярами производства 
GEA – системами, которые обеспечивают 
автоматическое доение коров с беспри-
вязным содержанием. Они рассчитаны 
на круглосуточную работу. Коровы сами 
будут выбирать время, когда подходить к 
аппарату для дойки.

Вести бизнес в отрасли молочного хозяйства – это 
значит производить высококачественное молоко 
рентабельно, несмотря на высокую стоимость кор-
мов для животных и электроэнергии. Решать задачи 
удается за счет современного оборудования и инно-
вационных разработок.

СПК «Родина» создает условия для работы и жизни на 
селе. К слову, за пять лет на сельхозпредприятии ре-
конструированы животноводческие помещения для 
содержания молодняка КРС, построен современный 
гараж для хранения сельскохозяйственной самоход-
ной техники, произведен монтаж силосных траншей, 
полностью обновлен машинно-тракторный парк.
 
Модернизация производства улучшит условия труда 
для сотрудников СПК «Родина», а также позволит эф-
фективно контролировать продуктивность, гигиену 
и здоровье животных. За счет автоматизированных 

ЗАО «ПТИЦЕФАБРИКА ЧАЙКОВСКАЯ», 
ПЕРМСКИЙ КРАЙ
 
Крупное предприятие Пермского края – 
ЗАО «Птицефабрика Чайковская» сотруд-
ничает с «УралБизнесЛизингом» на про-
тяжении 11 лет, ежегодно обновляя авто-
парк и производственные мощности.
 
Несмотря на сложные экономические условия, 
в апреле 2022 года сельхозпредприятие пополни-
ло автопарк пассажирским автобусом ПАЗ и новой 

ООО «КАЗЕУС», ТАТАРСТАН
 
Клиент из Казани приобрел в лизинг современное 
оборудование и оснастил им завод по производству 
сыра. «УралБизнесЛизинг» профинансировал техно-
генную линию, сырный цех, холодильное и емкост-
ное оборудование. Запуск производства состоялся 
20 октября 2022 года.
 
Собственник завода Максим Озеров комментирует: 
«Зашли в лизинговую сделку, потому что понимаем, 
это быстрый запуск бизнеса. В период пусконала-
дочных работ мы отлаживаем технологию и все про-
цессы. Если раньше продукцию заказывали и пере-
покупали, то сейчас мы ее производим и получаем 
сверхмаржинальность. 25 тонн молока ежедневно 
перерабатываем, потенциал завода – до 100 тонн.
 
Как руководитель и собственник предприятия го-
тов дальнейшие проекты реализовывать только с 
«УралБизнесЛизингом». То, что мы хотели, лизинго-
вая компания согласилась приобрести. Мне очень 
понравилась их команда, скорость принятия ре-
шений, компетенции и гибкость, что очень важно в 
нашем деле. «УралБизнесЛизинг» для меня как спа-
сательный круг был в момент строительства, и я дру-
зей на переправе не меняю».

«Сам прошел путь от пастуха до директора и знаю, 
когда люди работают, а когда они создают види-
мость дела. Побывал в европейских государствах 
и дружественной Белоруссии, постарался все на-
работки, которые увидел, привнести в свой бизнес. 
Три года назад встретился с компаний «УралБиз-
несЛизинг». Не поверите, не сам искал, меня на-
шли. (Улыбается.)

Мне нравится, когда ходят в «поля» и ищут «пищу» 
для своего бизнеса, будь это поставщики или ли-
зинговые компании. Так мы познакомились с ре-
бятами из Чайковского представительства. «Урал-
БизнесЛизинг» – первая компания, с которой 
я получил опыт приобретения техники в лизинг.
 
Работать с компанией понравилось. С клиентски-
ми менеджерами можно обсудить любые темы 
в бизнесе. Оперативное обслуживание, простота 
подготовки документов, удобный обмен отчетно-
стью, отсутствие залоговой базы – всё это подкупа-
ет, благодаря чему между кредитным продуктом 
и лизингом мы выбираем последнее.
 
Для сравнения попробовал сотрудничать еще 
с несколькими лизинговыми компаниями. Но по-
сле того, как я с поработал с ними,  снова вернулся 
в «УралБизнесЛизинг». Это о многом говорит».

систем доения достигается экономия времени рабо-
чего персонала и повышается производительность 
труда на предприятии. 
 
«Поставщиком роботов-дояров стал европейский 
производитель GEA, который с 1926 года создает 
высокотехнологичное доильное оборудование. 
У нас достигнуты договоренности  по финансиро-
ванию оборудования GEА, а поставка роботов-до-
яров в СПК «Родина» стала первой лизинговой 
сделкой в этом году. Уверены, что с оборудовани-
ем GEA лизингополучатель создаст экологичное, 
рационально функционирующее производство 
высококачественного молока», – комментирует 
исполнительный директор «УралБизнесЛизинга» 
Ольга Макарихина.

спецтехникой – загрузчиком сухих кормов ЗСК 15 
на базе шасси КамАЗ. Транспортное средство пред-
назначено для перевозки сухих комбикормов и бе-
старной перевозки зерна.

Всего общая сумма лизинговых сделок с «Чайков-
ской птицефабрикой» превышает 100 млн рублей. 
Пермское предприятие ежегодно наращивает про-
изводство, проводит модернизацию, внедряет но-
вые технологии и расширяет ассортимент выпускае-
мой продукции. Птицефабрика производит 70 видов 
различной продукции, кроме традиционных яиц 
и куриных тушек. 

Основа кормовой базы  несушек – зерно, которое 
«Чайковская  птицефабрика» выращивает и частич-
но закупает в Пермском крае, Башкортостане и дру-
гих регионах. В этом случае загрузчик сухих кормов 
ЗСК 15 – оптимальное и надежное решение пред-
приятия для доставки сухих кормов на животновод-
ческий комплекс.

АГРОХОЛДИНГ «РУСЬ» – 

лидирующее сельхозпредприятие Пермского края в 
сфере животноводства и растениеводства. Благода-
ря стараниям руководства и коллектива предприя-
тия, «Руси» удалось стать лидером по производству 
молока в крае. В арсенале холдинга собственные 
молочно-товарные фермы и молочный комбинат, 
мясные и колбасные цеха, собственные научно-ис-
следовательская лаборатория, пастбища и пасеки. 
Мы сотрудничаем с компанией с 2017 года.
«В настоящее время стоимость любого достойного 
основного средства сопоставима со стоимостью са-
молета. Хороший комбайн стоит от 60 млн. рублей. 
От текущего потока денежных средств невозможно 
пойти и купить технику сразу. Безусловно, требует-
ся финансовая поддержка. Поэтому очень здорово, 
что есть такая компания, как «УралБизнесЛизинг» – 
надежная, которая всегда подставит плечо и любую 
проблему поможет решить в течение получаса», – 
рассказывает генеральный директор ООО «Русь» 
Андрей Витюховский.
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Владимир Александрович, с 2015 года вы реализуете инвестицион-
ный проект по разведению сельскохозяйственной птицы. Расскажи-
те, каких результатов удалось достичь в этом направлении?
 
– За несколько лет на предприятии созданы условия для достижения 
наибольшей сохранности яиц в процессе инкубации, начиная с каче-
ственного оборудования и заканчивая отлаженными технологическими 
процессами.
 
Производство размещается на трех площадках, в их числе инкубаторий 
на 9 га, участок для откорма птицы в населенном пункте Первомайско-
го сельского поселения на 6,6 га, площадка по переработке продукции 
птицеводства в селе Подгорное на 0,7 га. Это сделано для соблюдения 
ветеринарных требований и с возможностью, чтобы каждая из площадок 
самостоятельно генерировала прибыль.
 
«Фавор» – предприятие с замкнутым циклом производства. Располагаем 
инкубатором с мощностью по птенцу бройлера – 1 млн 200 тыс. штук в 
год. Возможности площадки по выращиванию птицы – 2,5-3,5 тыс. тонн 

птицы в живом весе. Цех по вы-
ращиванию бройлера в живом 
весе выпускает до 3,5 тыс. тонн; 
индейки – до 1,5 тыс. тонн; водо-
плавающей птицы – до 1 тыс. тонн. 
Сконцентрировали усилия на вы-
ращивании бройлера, поскольку 
это скороспелая птица. Срок со-
ставляет 38-40 дней по нормати-
ву. Площадка по более глубокой 
переработке птицы вырабатывает 
свыше 3,5 тыс. тонн мяса.

Сегодня инкубируем бройлера, 
несушку, индейку, водоплаваю-
щую птицу. Продукцию постав-
ляем как в птицеводческие и 
фермерские хозяйства, так и насе-
лению республики.

Уникальность проекта заключа-
ется в том, что мы можем мас-
штабировать производство как 
на уровне родного, так и сосед-
них регионов. У нас есть рас-
четы модульного содержания 
птицы, которые можно ставить 
в любом из населенных пун-
ктов Удмуртии, затем снабжать 
модули птенцом, вести ветери-
нарное обслуживание, после 
чего забирать птицу к себе на 
забой и переработку у пред-
принимателей-партнеров, ко-
торые в этом процессе будут 
участвовать.

ЛИЗИНГ В ФАВОРЕ
Птицеводческий комплекс предприятия «Фавор» 
расположен в селе Первомайское Киясовского района 
Удмуртии. Мощность производственной площадки 
достигает 3,5 тыс. тонн мяса в год. Особенность нового 
птицекомплекса – собственный инкубатор. Для покупки 
узкоспециализированного оборудования «Фавор» 
воспользовался лизинговой поддержкой.
В интервью журналу «УралБизнесЛизинг» владелец 
бизнеса Владимир Санников рассказал о достигнутых 
результатах деятельности предприятия, структурных 
сдвигах на рынке птицеводства, а также наметил 
перспективы по сбыту продукции собственного 
производства и масштабированию деятельности «Фавора».

Как складывается ситуация в от-
расли птицеводства?
 
– Развитие птицеводства в Рос-
сии идет быстрыми темпами, наша 
страна – в числе лидеров по про-
изводству товарного яйца и мяса 
птицы.
 
Сегодня мясо птицы в России ли-
дирует по объемам производства 
в общей статистике, опередив 
мясо свинины. В России птице-
водческие предприятия на 100% 
обеспечены инкубационным 
яйцом по несушке, на 80% – инку-
бационным яйцом по бройлеру, 
и лишь на 20% – инкубационным 
яйцом индейки.
 
Статистика складывается таким 
образом, что товарным яйцом 
страна обеспечена на 100%, мясом 
птицы – от 90% и свыше, при этом 
растущим сегментом остается 
выращивание мяса индейки. По-
требность населения в этом виде 
мяса находится на отметке в 1 млн 
тонн, пока что производится от 
400 до 500 тыс. тонн.
 
Раньше инкубационное яйцо за-
возилось из Европейских стран: 
Германии, Словакии, Голландии. 
В связи с санкциями против Рос-
сии многие страны прекратили 
экспорт яйца в Россию. В данный 
момент поставки яйца осущест-
вляются из Венгрии и Турции. 

Надо отдать должное, что чисто-
та венгерского инкубационного 
бройлерного яйца – высокая. Его 
приобретают не только малые 
птицеводческие хозяйства и пти-
цефермы, но и крупные птицефаб-
рики.
 

Мы построили инкубатор с це-
лью реализации птенца насе-
лению Удмуртии и соседних 
районов: Татарстана, Башкор-
тостана, Пермского края. По 
нашим оценкам, емкость рынка 
существенная – около 2,5 млн 
штук птенца.

 
По вашему мнению, внутренний
рынок в России – конкурентный?
 
– Конкуренция на внутреннем 
рынке очень острая: выигрывает 
тот, кто лучше всех продаст продук-
цию – это и упаковка, и качество, и 
вес, и ассортимент. Мир меняется, 
а современное поколение, люди 
скорости, задает тренды. Им нужно 
всё делать быстро: разогрел-съел. 
Времени готовить нет. Отсюда по-
является еще одно перспективное 
направление – развитие отрасли 
первичной переработки.
 
Как бы вы оценили ситуацию 
в отрасли сельского хозяйства 
страны?
 – Вкладывать деньги в сельское 
хозяйство можно и нужно для раз-
вития собственного бизнеса.

Насколько отрасль привлека-
тельна для кадров?
 
– Что касается сельхозпредпри-
ятий, то заработная плата выше 
среднего в таких отраслях, как 
растениеводство, молочное про-
изводство, птицеводство, сви-
новодство. Это касается и узких 
специалистов – ветеринаров, зо-
отехников, агрономов, инженеров.
 
Сегодня нужно работать и жить на 
селе. Село располагает теми бла-
гами, которые есть и в городе: ин-
тернет; дороги; благоустроенные 
пространства; спортивные пло-
щадки и комплексы; ФАПы; новые 
школы. Государство активно раз-
вивает сельские территории.
 
Мы также тесно взаимодейству-
ем с районными органами вла-
сти. Надо отдать должное, что  в 
муниципалитете нам помогают в 
решении многих административ-
ных вопросов. Районные власти 
заинтересованы в развитии на-
шего предприятия, ведь мы созда-
ем новые рабочие места на селе. 
В производственных процессах 
предприятия «Фавор» задейство-
вано 60 человек, что немаловажно 
для Киясовского района.
 
Конкурентоспособность и до-
ходность компании напрямую 
зависят от минимизации затрат, 
птицефабрики обращают все 

32 33



Партнеры/Персона

большее внимание на качество оборудования. Рас-
скажите, как пополняли мощности?
 
– При техническом оснащении предприятия инте-
ресовало оборудование максимально автоматизи-
рованное, чтобы процесс выращивания птицы был 
унифицированным и отлаженным. Инкубаторы – уни-
версальные, произведенные тульской фирмой «Ре-
зерв» по аналогу итальянских образцов. У нас уста-
новлены современные в республике инкубационные 
шкафы, оборудование по напольному содержанию 
птицы и глубокой переработке.
 
Поскольку установки для инкубирования и выращи-
вания птицы – узкоспециализированные, то ни один 
банк не финансирует их приобретение. Скажу так, что 
некоторые лизинговые компании тоже не финанси-
руют такой предмета лизинга. Их интересует вопрос 
ликвидности. Лизинговые компании работают по ша-
блону: автомобиль – одобрено, станок – одобрено, а 
что касаемо специфического сельхозоборудования, 
то возникают вопросы и опасения.
 

«УралБизнесЛизинг», проанализировав нашу за-
явку и приняв окончательное решение, рискнул 
войти в лизинговую сделку.

Думаю, компания в партнерстве с нами не проигра-
ет. Сегодня опыт нашего птицеводческого комплекса 
перенимают предприниматели, которые планируют 
запускать проекты узкой направленности как в сель-
хозпроизводстве, так и в промышленности. Каждому 
советую, есть наш пример сотрудничества, выходите 
на лизинговую компанию, договаривайтесь и плодот-
ворно развивайте бизнес с лизинговой компанией.
 
На этом наше деловое партнерство с «УралБизнесЛи-
зингом» не заканчивается. В планах – проекты с ин-
новационными разработками. Будем заказывать уни-

кальное оборудование с целью ранней диагностики 
эмбрионов. Финансовая поддержка в этом деле по-
требуется.
 
Расскажите о новом проекте подробнее?
 
– Мы переходим на новый уровень в птицеводстве. 
В этой области можно воплотить смелые научные 
идеи в жизнь. Сотрудничаем с Удмуртским федераль-
ным инновационным центром Уральского отделения 
Российской академии наук (УдмФИЦ УрО РАН), вы-
ступаем заявителями проекта. Цель проекта – прове-
дение экспериментальных работ по исследованию 
раннего эмбриогенеза инкубируемых куриных яиц с 
использованием приборов и методов УдмФИЦ УрО 
РАН.
 
При инкубации несушки природа так распорядилась, 
что рождается 50% мужской особи, 49% – женской. 
При этом женская особь остается жить, а 50% мужской 
утилизируется. Ранняя диагностика пола в эмбрионе 
позволит сразу отбирать мужское яйцо, которое пой-
дет в товарную сеть. Объясню на примере птицефа-
брики. Предприятие 30 млн яиц инкубирует, а зна-
чит, 50% мужской особи (15 млн яиц) утилизирует. Это 
относится на себестоимость. И есть ответ на вопрос: 
почему яйцо стоит 5 рублей, а цыпленок – 30 рублей? 
Потому что 50% идет на выброс. В России утилизиру-
ется 2 млрд штук яиц, которые могли бы стать товар-
ным продуктом.
 
Ученые уже были на производстве, есть наработки. 
Я по большому счету заточен на науку и обязательно 
реализую задумку.
 
И напоследок, Владимир Александрович, откуда вы 
черпаете силы, чтобы заниматься бизнесом?
 

– Жизнь прекрасна во всех проявлениях: и в труд-
ностях, и в радости. Я – оптимист по натуре.
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Модернизация водоканалов: 
от Калининградской 
области до Дальнего 
Востока 

В компании «УралБизнесЛизинг» рассказывают, 
как лизинг стимулирует обновление основных 
фондов в жилищно-коммунальном хозяйстве страны.

В регионах проходит масштабная 
модернизация объектов систем 
водоснабжения и водоотведения 
в связи с их высокой степенью 
износа. По оценкам экспертов, 
в отдельных субъектах страны 
данный показатель составляет 
60-85%, что влечет за собой риск 
аварийности систем холодного 
водоснабжения и водоотведения. 
Коммунальные предприятия изы-
скивают возможности для устра-
нения «узких мест» и, как след-
ствие, для развития выбирают 
лизинг в качестве альтернатив-
ного финансового источника по 
улучшению состояния водопро-
водно-канализационного хозяй-
ства.

По словам руководителя депар-
тамента тендеров и государ-
ственных госзакупок «УралБиз-
несЛизинга» Павла Николенко, 
в последние годы растет запрос 
лизингополучателей компании 
на реализацию инвестиционных 

программ по реконструкции ком-
мунальной инфраструктуры с вы-
соким износом. 

ГОУП «Мурманскводоканал», 
один из клиентов «УралБизнес-
Лизинга», обслуживающий бо-
лее 500 км сетей, укомплектовал 
парк техники современными 
автомобилями, в том числе для 
перевозки рабочих бригад. Госу-
дарственное областное унитар-
ное предприятие через систему 
госзакупок приобрело на усло-
виях финансовой аренды более 

40 единиц различной техники и 
оборудования: каналопромывоч-
ные машины, перекачивающие 
станции, насосные агрегаты.

«Мы нарастили объем лизинго-
вого портфеля в 2021 году за счет 
якорного заказчика – «Мурманск-
водоканала». К началу 2023 года 
было заключено еще 10 сделок. 
Со стороны компании идет ак-
тивный запрос на обновление. 
Новое руководство водоканала 
пришло в 2019 году на мораль-
но-устаревшую базу: техника 
была сильно изношена, а значит, 
с каждым годом росли и затраты 
на ее содержание. В водоканале 
приняли новую стратегию по мо-
дернизации парка: сделан акцент 
на качество и экономичность, за-
купается техника, сроки службы 
которой позволяют не задумы-
ваться о ремонте в ближайшие 
годы», – рассказывает представи-
тель «УралБизнесЛизинга».

В планах водоканала – укрупнение. По словам Павла Николенко, консо-
лидация ряда предприятий отрасли водоснабжения и водоотведения 
в Мурманской области повлечет за собой повышение производствен-
но-технической оснащенности «Мурманскводоканала» и дополнитель-
ный запрос на модернизацию.

Качество водопроводной 
воды, современные техноло-
гии в водоотведении, новые 
программы господдержки – 
главные темы XIV конферен-
ции водоканалов России, ко-
торая прошла в Хабаровске в 
августе 2022 года. Руководи-
тель департамента тендеров 
и государственных госзаку-
пок «УралБизнесЛизинга» 
Павел Николенко принял 
участие в отраслевом меро-
приятии по приглашению 
одного из действующих пар-
тнеров компании. 
 
«Все системы водоочистки, 
которые используются мно-
гими водоканалами страны, 
были установлены еще в 
1970-е годы. Возникает необ-
ходимость полной замены 
канализационно-насосных 
станций. В ходе конферен-
ции обсуждалась новая 
пятилетняя программа мо-
дернизации коммунальной 
инфраструктуры. В рамках 
программы с 2023 по 2027 
год регионам ежегодно 
планируется направлять из 
федерального бюджета 150 
млрд рублей. Финансиро-
ваться будет комплексная 
пятилетняя региональная 
программа субъекта, которую 
предварительно на уровне 
регионов необходимо разра-
ботать и утвердить.

Актуальным стал опыт Ни-
жегородского водоканала, 
представители которого рас-
сказали о внедрении «ум-
ных» счетчиков в регионе. 
Система дает возможность 
отслеживать динамику рас-
хода воды на конкретных 
участках водоснабжения, 
например, в определенном 
районе, доме или на этаже. 
Это один из масштабных про-
ектов цифровизации в сфере 
ЖКХ. Думаю, этот опыт будет 
применяться и в других ре-
гионах.
 
В целом в ходе конферен-
ции удалось познакомиться 
с представителями водока-
налов из городов: Подольска, 
Улан-Удэ, Усcурийска, Дзер-
жинска. Были достигнуты до-
говоренности, которые также 
могут перерасти в лизинго-
вые сделки».

Отраслевые решения/ЖКХОтраслевые решения/ЖКХ

«Обновление любой инфра-
структуры приносит экономи-
ческий эффект для сопутству-
ющих отраслей и открывает 
возможности для комфортной 
и безопасной жизни населе-
ния. Наша компания учитывает 
потребности муниципальных 
предприятий в текущей эконо-
мической ситуации, поддержи-
вает импортозамещение и на-
ходит оте чественные аналоги 
для программ модернизации 
лизингополучателей. Длитель-
ный опыт работы на рынке, ре-
путация «УралБизнесЛизинга» 
помогают на должном уровне 
решать вопросы», – отмечает Па-
вел Николенко.

Водоканалы привлекают лизинговые услуги через закупочные проце-
дуры. «УралБизнесЛизинг» участвует во всех госзакупках с корректно 
сформированной начальной максимальной ценой контракта. Доля за-
казчиков в портфеле департамента тендеров и госзакупок «УралБиз-
несЛизинга» за пределами Удмуртской Республики достигает 93%.

«Работа с клиентами в сфере госзакупок требует определенных ком-
петенций и ответственности. Клиентоориентированность менеджеров 
компании, наличие оптимального финансирования и выгодного цено-
вого предложения делают «УралБизнесЛизинг» конкурентоспособным 
на федеральном уровне. Через госзакупки мы расширили географию 
присутствия и продвинулись на Дальний Восток, отгрузили спецтехни-
ку для коммунального хозяйства на Чукотку, Крайний Север. Сегодня и 
в Приморье, и на Сахалине водоканалы модернизирует хозяйство. И мы 
готовы заходить на новые территории и софинансировать проекты ли-
зингополучателей», – добавляет Павел Николенко.

В портфеле лизинговой ком-
пании имеются сделки с бо-
лее чем 50 предприятиями 
водоснабжения и водоотведе-
ния со всей страны. В их числе 
лизингополучатели из Сочи, 
Благовещенска, Калинингра-
да, Архангельска, Перми, Мур-
манска.
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Отраслевые решения/Аэропортовое хозяйствоОтраслевые решения/Аэропортовое хозяйство

«ИЖАВИА»: ВРЕМЯ 
ЛЕТАТЬ ПО-НОВОМУ!

В стране проводится модернизация материально-технической базы региональных 
аэропортов. Кроме государственных субсидий, для обновления аэропортового 
хозяйства привлекаются как государственные субсидии, так и лизинг. 
«УралБизнесЛизинг» – стратегический партнер региональной авиакомпании 
«Ижавиа» в деле модернизации аэропортового хозяйства и реализации 
инфраструктурных проектов. О совместных проектах читайте в статье.

С приходом в 2018 году новой ко-
манды топ-менеджеров со сто-
роны «Ижавиа» появился запрос 
на переоснащение материаль-
но-технической базы. В самом 
начале трансформации аэропор-
та в Ижевске лизинговая ком-
пания профинансировала «Иж-
авиа» приобретение и установку 
интроскопа конвейерного типа. 
Поставщиком выступил москов-
ский производитель и дилер «Ди-
агностика-М» – компания, которая 
разрабатывает поисково-досмо-
тровую технику для обеспече-
ния безопасности. Новое обору-
дование в два раза увеличило 
скорость досмотра и повысило 
безопасность полетов и качество 
клиентского сервиса.
 
«УралБизнесЛизинг» поддержи-
вает бизнес, который инвести-
рует в будущее. «Преимущество 
лизинга в условиях существую-
щей экономической ситуации 
для предпринимателей – отсут-
ствие необходимости отвлекать 
собственные средства для при-
обретения основных фондов. Это 
действительно ценно, посколь-
ку перед региональными авиа-
компаниями стоят масштабные 
задачи и зачастую свободного 
капитала бывает недостаточно, 
в этом случае оптимальным ре-
шением становится лизинговая 
поддержка», – рассказывает ис-
полнительный директор компа-
нии «УралБизнесЛизинг» Ольга 
Макарихина.

Реконструкция взлетно-поса-
дочной полосы  и разработанная 
программа развития региональ-
ных перевозок предполагают на-
личие мощной ресурсной базы. 
ООО «УралБизнесЛизинг» на 
условиях финансовой аренды 
предоставило «Ижавиа» быстро-
возводимый бетонный завод. 
Авиакомпания запустила в экс-
плуатацию собственный бетон-
ный завод для снижения зависи-
мости от подрядчиков в процессе 
выполнения работ по реконструк-
ции аэродромного комплекса аэ-
ропорта. Завод по производству 
бетона создан на базе установки 
крупного иностранного произво-
дителя. 
 
Собственная логистика стала 
своевременным решением по 
обеспечению эффективности 
работы бетонного завода. «Урал-
БизнесЛизинг» в 2021 году предо-
ставил партнеру в лизинг автобе-
тоносмесители на шасси КамАЗ. 
Производимый заводом мате-
риал используется не только для 
собственных нужд, но и для ком-
мерческих целей и доставляется 
в любую точку в радиусе 100 км.
 
В августе 2022 года был заложен 
первый камень строительства но-
вого пассажирского терминала 
аэропорта в Ижевске. Это стало 
финалом масштабной подготови-
тельной работы.

«В августе нашей компа-
нии исполнилось 18 лет. 

Все это время мы летали 
на «крыльях» «Ижавиа» – 

значимого партнера. Уве-
рены, что в ближайшее 
время вокруг камня по-
явится современная и 

комфортная инфраструк-
тура, будут летать мощные 
самолеты. Мы сделаем всё 
возможное, чтобы посодей-
ствовать этому, предлагая 
оптимальные лизинговые 

решения».

«Компания «УралБизнесЛизинг» – один из самых 
надежных и важных партнеров для нашей авиа-
компании. Для нас очень важно иметь сильного 
партнера именно в лизинге, так как существует по-
стоянная необходимость в обновлении спецтехни-
ки, оборудования, а также лизинге оборудования, 
связанного с реализацией масштабных проектов 
по развитию как авиакомпании, так и Ижевского 
авиаузла в целом. И когда одна из крупнейших ком-
паний в этой сфере работает рядом, в Ижевске, – это 
дополнительное преимущество и возможность уста-
новить не просто плодотворное сотрудничество, 
а настоящую дружбу. Что в данном случае и прои-
зошло — мы благодарны «УралБизнесЛизингу» за 
поддержку в наших смелых начинаниях и веру в 
наш общий успех».

ПАРТНЕР 
О НАС

Генеральный директор
АО «Ижавиа» 

Александр Синельников

Ижевское авиапредприятие создано в 1944 году, в настоящее время является 
акционерным обществом со 100%-й долей акций, находящихся в собственности 
Удмуртской Республики. АО «Ижавиа» – базовый перевозчик аэропорта Ижевска. 
Авиакомпания обеспечивает регулярное авиатранспортное сообщение Удмуртской 
Республики с Москвой, Санкт-Петербургом и популярными курортными городами 
страны – Сочи, Калининградом, Минеральными Водами, Махачкалой. Кроме того, 
предприятие организует чартерные перевозки в аэропорты Российской Федерации.

Представитель 
«УралБизнесЛизинга»

Сергей Широбоков 
комментирует:
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Лизинг укрепляет 
здравоохранение

Новые вызовы потребовали от системы 
здравоохранения в стране гибкости и принятия 
реактивных решений, а также привлечения 
дополнительных финансовых ресурсов. В статье 
расскажем о том, как лизинговая поддержка 
позволяет частным и государственным клиникам 
приобретать дорогостоящее медицинское 
оборудование сравнительно быстро и просто.

Система здравоохранения стра-
ны два года назад столкнулась с 
серьезным испытанием – панде-
мией COVID-19, которая обнажила 
старые проблемы и слабые сто-
роны медицинских учреждений, 
а также указала новые пути их 
развития. 
«Влияние коронавируса на затра-
ты здравоохранения неоднознач-
но. С одной стороны, появились 
явные новые расходы, связанные 
с закупкой автомобилей «скорой 
помощи», диагностической аппа-
ратуры, аппаратов ИВЛ, кисло-
родного оборудования, средств 
индивидуальной защиты и про-
чего. Однако значительную часть 
этих затрат можно рассматривать 
не как потери бюджета, а как ин-
вестиции в отрасль, поскольку за-
купленные автомобили, томогра-
фы, анализаторы, аппараты ИВЛ, 
кислородные станции будут ис-
пользоваться ещё несколько лет. 
Это же касается ряда других ре-
сурсов», – сообщается в аналити-
ческом докладе «Влияние коро-

навируса COVID-19 на ситуацию 
в российском здравоохранении». 
Документ опубликован Цен-
тральным научно-исследователь-
ским институтом организации и 
информатизации здравоохране-
ния Министерства здравоохра-
нения РФ.
Первичное звено оказания ме-
дицинской помощи выполняет 
главенствующую роль в системе 
здравоохранения России. В на-
стоящее время это самая востре-
бованная населением медицин-
ская служба: объем обращений в 
поликлиники, поликлинические 
отделения стационаров, фельд-
шерско-акушерские пункты и 
другие первичные медицинские 
организации составляет около 
900 млн случаев в год.
 
С учетом сроков износа медтех-
ники и нынешнего состояния 
оборудования государственная 
система здравоохранения нужда-
ется в обновлении материаль-
ной базы, особенно это касается 

сложных устройств или изделий, 
на которые приходится большая 
нагрузка. C 2021 по 2025 год в Рос-
сии действует новая программа 
модернизации первичного звена 
здравоохранения. В обновлен-
ный перечень включена 91 по-
зиция, в том числе разные виды 
медицинской мебели, диагности-
ческое и лабораторное оборудо-
вание, изделия для оснащения 
фельдшерско-акушерских пун-
ктов и прочее. Для развития пер-
вичного звена здравоохранения 
в сельской местности, поселках 
городского типа и малых городах 
страны планируется направить 
свыше 3 млрд рублей, сообщает-
ся в Распоряжении от 23 сентября 
2022 года №2746-р.

Ускорить и упростить переосна-
щение больниц и клиник может 
лизинг. Новые правила финан-
совой аренды в медицинской 
сфере делают оборудование до-
ступнее, а его обслуживание – эф-
фективным.

Президент Владимир Путин поручил Правительству РФ и региональным 
администрациям провести анализ практики приобретения медучреждениями 
оборудования по схеме финансовой аренды – лизинга – и представить предложения 
о возможности расширения его применения при госзакупках медоборудования. 
Пункт о развитии механизма лизинга медоборудования включен в проект Стратегии 
развития медицинской промышленности до 2030 года.

ПРОАКТИВНОЕ РЕШЕНИЕ 
В МЕДИЦИНСКОЙ ОТРАСЛИ – 
ПЕРЕХОД НА ЛИЗИНГ

До февраля 2022 почти все расходные материалы и оборудование для 
стоматологических клиник закупались в странах Европы, США, Японии. 
В связи с тем, что большая часть зарубежной продукции стала недо-
ступной с усилением санкций в отношении России, медучреждения 
страны постепенно переходят на отечественные и азиатские аналоги. 

Как рассказывает руководитель отдела по работе с органами местного 
самоуправления в «УралБизнесЛизинге» Елена Лиокумович, крупная 
стоматологическая клиника из Краснодара обратилась в лизинговую 
компанию по рекомендации поставщика. Был сформирован запрос 
на покупку наркозно-дыхательного аппарата китайского производства.  
Оборудование применяется для седации – медикаментозного сна при 
проведении стоматологических процедур. 

Поскольку закупка аппарата для седации требовала огромных вложе-
ний, клиника рассмотрела лизинг как удобный механизм обновления 
основных средств. В числе поставщиков «УралБизнесЛизинга» – более 
1000 компаний. Поставщиком выступил деловой партнер из Самары – 
ООО «Евромед». В итоге клиент получил современное оборудование 
без отвлечения денежных средств из оборота.

«Ранее предприятия из медицинской 
сферы брали аппараты в аренду у 
поставщиков напрямую или в тече-

ние длительного срока накапливали 
денежную массу для крупных едино-
временных вложений в модерниза-
цию. Лизинг в медицинской отрасли 

стал эффективным инструментом, 
с учетом того, что законодательно 
подобные сделки с 2017 года осво-
бождены от НДС. В лизинг клиники 

получают оборудование и сразу на-
чинают с его помощью обследовать 

и лечить людей, в короткие сроки 
получая прибыль и при этом закры-

вая лизинговые платежи».

Руководитель отдела 
по работе с органами 

местного самоуправления 
в «УралБизнесЛизинге» 

Елена Лиокумович 
рассказывает:
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Удобство лизинга в части оснаще-
ния медицинских кабинетов от-
мечают в стоматологии «НЕО» из 
Ижевска. В частной клинике пред-
ставления о точности, скорости и 
аккуратности тесно связаны меж-
ду собой, поэтому «НЕО» выбирает 
современные технологии и обору-
дование. Как правило, подобные 
решения влекут за собой крупные 
финансовые вложения. 

Клиент приобрел высокоточное 
оборудование для рентгенодиагно-
стики – дентальный панорамный 
аппарат DENTRIa. При большин-
стве заболеваний зубов и пародон-
та исследование проводится за счет 
внутриротовой рентгенографии. 
Работая на оборудовании DENTRIa, 
врач наблюдает необходимый уча-
сток в 3D-формате.

«Мы цифруем полость рта, полу-
чаем снимок, на котором можно 
детально рассмотреть анатомиче-
ские особенности челюстно-ли-
цевой области. Раньше снимали 
слепки. Сейчас этот процесс мож-
но обойти и максимально быстро 
получать результат в компьютер-
ном варианте. Плюсы – инфор-
мативное хранение и быстрый 
доступ к данным. Нам хочется 
работать по современным стан-
дартам, иметь технологические 
возможности. В лизинг мы купи-
ли дорогостоящее оборудование 
в быстрые сроки. Менеджеры 
«УралБизнесЛизинга» позволили 
мне заниматься своим делом, не 
затрачивая личное время на ли-
зинговую сделку», – рассказыва-
ет директор стоматологии «НЕО» 
Евгений Байдингер.

РЫНОК САНАТОРНО-КУРОРТНЫХ 
УСЛУГ: ПЕРСПЕКТИВЫ 
СОТРУДНИЧЕСТВА

В сентябре 2022 года «УралБизнесЛизинг» участво-
вал в бизнес-форуме для санаториев VitaRehabDay'22 
«САНКУР-Эволюция». Отраслевое мероприятие 
проходило в Екатеринбурге и было организовано 
специально для топ-менеджеров санаториев, руко-
водителей медицинских учреждений и служб кли-
ентского сервиса.

Представители более 70 санаторно-курортных пред-
приятий Урала и Сибири посетили форум. Наша 
компания прибыла на мероприятие по приглаше-
нию партнера – ООО «Вита-Техника» – официального 
дилера российской и зарубежной медицинской тех-
ники.

«Мы рассказали участникам форума о преимуще-
ствах лизинговой поддержки в медицинской сфере 
при покупке оборудования и лечебных аппаратов. 
Надеемся, встречи принесут плоды в виде новых ли-
зинговых сделок, тем более, сформировались пред-
посылки сотрудничества с санаториями. С прошлого 
года отмечается активный рост российского рынка 
санаторно-курортных услуг», – комментирует пред-
ставитель «УралБизнесЛизинга» Елена Лиокумович.

По оценкам Business Stat, в прошлом году россий-
ский рынок санаторно-курортных услуг вырос на 
47% по отношению к 2020 году – до 54,7 млн чело-
веко-дней. Увеличению объема рынка способство-
вала реализация отложенного спроса после снятия 
карантинных ограничений, а также перераспреде-
ление спроса с зарубежного туризма на внутренний.

На бизнес-форуме обсуждались актуальные вопро-
сы развития отрасли: управление изменениями в 
санкуре (базовой программе лечения), привлечение 
клиентов на внутренний рынок курортно-санаторно-
го отдыха. Также прошел круглый стол, в ходе которо-
го обсуждалась роль курортов Уральско-Сибирского 
макро региона в сохранении здоровья населения. 
На мастер-классах по эффективному лечению нару-
шений осанки, заболеваний опорно-двигательно-
го аппарата и аппаратной коррекция фигуры были 
продемонстрированы современные медицинские 
аппараты в действии.

Благодарим организатора форума – компанию «Вита 
Техника» за приглашение.

С учетом изменений в сфере лизинга 
медицинского оборудования 
теперь финансовая аренда является 
привлекательной и доступной не 
только для рынка частной медицины, 
но и для бюджетных организаций. 
Обращаясь к лизингу при закупке 
оборудования, медучреждения минуют 
его удорожание на 20%.

Оренбургский филиал Межотраслевого науч-
но-технического комплекса «Микрохирургия гла-
за» им. академика С.Н. Федорова без значительных 

первоначальных затрат ввел в эксплуатацию новое 
высокотехнологичное оборудование. Учреждение 
ежегодно обновляет техническую базу операцион-
но-диагностическим оборудованием от ведущих ми-
ровых производителей. С клиентом заключено семь 
контрактов. «УралБизнесЛизинг»  поставил клиенту 
в лизинг современное оборудование производства 
США, Германии, Швейцарии, Израиля.
Директор Оренбургского филиала Меж отраслевого 
научно-технического комплекса «Микрохирургия 
глаза» им. академика С.Н. Федорова, доктор меди-
цинских наук, профессор Александр Дмитриевич 
Чупров комментирует: «Специалисты офтальмоло-
гического центра проводят высокотехнологичные 
операции, сложнейшие вмешательства, призван-
ные сохранить зрение взрослым и совсем юным 
пациентам. Для таких решений требуется оборудо-
вание экспертного и высокого класса. В нашем слу-
чае лизинговый инструмент финансирования ока-
зал не оценимую помощь и открыл широкий спектр 
возможностей для врачебного дела и помощи па-
циентам», – прокомментировал директор Оренбург-
ского филиала Межотраслевого научно-техническо-
го комплекса «Микрохирургия глаза» им. академика 
С.Н. Федорова, доктор медицинских наук, профессор 
Александр Дмитриевич Чупров. 

Работая в системе госзакупок, «УралБизнесЛизинг» 
находит дополнительные возможности для заказчи-
ков из госсектора. В частности, для лизингополучате-
ля из Оренбурга была подобрана лизинговая схема 
без авансового платежа и сняты финансовые огра-
ничения в пополнении материально-технической 
базы. 

За счет финансовой аренды лизингополучатели 
из медицинской отрасли оснащают базу меди-
цинской техникой, исходя из потребностей, а не 
из финансовых возможностей. При этом клиенты 
оптимизируют расходы за счет распределения 
финансовой нагрузки на весь срок лизинга и 
страхуют предмет лизинга по льготным тарифам 
на весь срок его финансовой аренды.
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АВТОЛИЗИНГ:
НОВАЯ РЕАЛЬНОСТЬ
Лизинг одним из первых принял на себя 
санкционный удар, который обрушился на 
российскую экономику после 24 февраля 
2022 года. В связи с разрывом логистических 
цепочек и уходом из России нескольких 
десятков марок производителей автомобилей 
и комплектующих лизинговая отрасль 
столкнулась с дефицитом техники и ростом ее 
стоимости.

В сложившихся условиях «УралБизнесЛизинг» 
предлагает клиентам оптимальные решения: 
лизинг транспортных средств с пробегом, 
широкую линейку автомобилей отечественных 
и азиатских производителей, скидки на ряд 
моделей.

АВТО 
С ПРОБЕГОМ 
ЗАХОДЯТ 
НА ВТОРОЙ КРУГ

В текущих экономических реалиях бывшая 
в употреблении техника становится акту-
альным решением для  бизнеса при попол-
нении автопарков и служб логистики. Как 
рассказывает руководитель департамента 
корпоративного финансирования «УралБиз-
несЛизинга» Иван Попов, в этом году актив-
но развилось направление – лизинг техники 
и авто с пробегом.

На сегодняшний день на вто-
ричном рынке автомобилей су-
ществует огромное количество 
предложений с разными ценовы-
ми категориями. И если вы реши-
ли купить транспортное средство 
с пробегом, то воспользуйтесь ус-
лугой лизинга.

«Много запросов поступает к 
нам на подержанные транспорт-
ные средства в связи с высокими 
ценами на новые автомобили, а 
также их дефицитом по причине 
нарушения логистических цепо-
чек, пандемией COVID-19. Мы ви-
дим, как спрос с рынка новых ма-
шин переместился в сторону б/у 
возрастом до 3-5 лет. Наша ком-
пания финансирует автомобили, 
возраст которых не превышает 
5 лет, с обязательным критерием 
– наличием полного НДС.
 
Традиционно отправляем рас-
сылку клиентам по б/у авто и обо-
рудованию, имеющимся у нас в 
наличии. На одно из таких пред-
ложений отреагировал постоян-
ный лизингополучатель. Имен-
но он порекомендовал своему 
партнеру – компании «Портум» – 
обратиться к нам. В итоге туше-
воз-рефрижератор на базе шас-
си «Газель» обрел новую жизнь. 
Особенность техники в том, что в 
нее встроено итальянское холо-
дильное оборудование. «Портум» 

фактически пересмотрел функ-
ционал автомобиля и задейство-
вал его в перевозке продуктов 
питания, требующих необходи-
мого соблюдения температур-
ного режима», – сообщает Иван 
Попов.
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ПОЧЕМУ КЛИЕНТЫ ВЫБИРАЮТ  
CHERY И EXEED? 
• Оптимальное соотношение «цена/качество»
• Внешний вид, дизайн
• Хорошие комплектации
• Комфорт
• Эргономичность

Узнавайте, сколько будет стоить любая модель Сhery и Exeed со всеми 
скидками. Оставляйте заявку на сайте www.urbl.ru Менеджеры компа-
нии подготовят для вас индивидуальное лизинговое предложение.

VERRA ОТКРЫВАЕТ EXEED 
АВТОЛЮБИТЕЛЯМ

Автомобильный холдинг VERRA 
с большой историей и десятка-
ми тысяч довольных автолюбите-
лей. Компания работает на рынке 
Пермского края более 24 лет, три 
из которых в партнерстве с «Урал-
БизнесЛизингом».
 
2022 год ознаменовался для 
VERRA крупной лизинговой сдел-
кой. В апреле был открыт  первый 
дилерский салон премиально-
го бренда Exeed в Березниках, 
VERRA скомплектовала  на усло-
виях финансовой аренды тесто-
вый парк авто, а для комфортного 
сервиса приобрела парк подмен-
ных автомобилей, которые пре-
доставляются клиентам на время 
ремонта.
 
О плюсах лизинговой поддерж-
ки для автодилеров и планах по 
развитию Exeed в Пермском крае 
рассказывает Евгений Ощепков, 
финансовый директор VERRA:

«Exeed – линейка премиальных 
кроссоверов, которые хорошо 
себя зарекомендовали в россий-

ских условиях. Автомобили наби-
рают большую популярность. 

Мы были одной из первых компа-
ний, которая получила дилерство 
марки Exeed. Тогда у нас возник-
ла потребность в том, чтобы при-
обрести тестовый парк автомо-
билей. Обратились в несколько 
лизинговых компаний. «УралБиз-
несЛизинг» был самым быстрым 
и оперативным: выдали нам одно 
из лучших лизинговых решений с 
учетом ценовых параметров. 

В планах – предоставить корпо-
ративным клиентам услугу под-
писки на Exeed. Обратимся в 
«УралБизнесЛизинг» за финанси-
рованием парка автомобилей, ко-
торый в дальнейшем передадим 
в подписку клиентам.

Мы считаем, что за счет предо-
ставления качественных финан-
совых услуг, в том числе лизинго-
вых, данная марка может активно 
развиваться в Пермском крае и 
на российском рынке».

Примечание:
Указанные скидки действовали на момент выхода журнала в печать. Актуальную стоимость 
предметов лизинга уточняйте у менеджеров компании по номеру телефона 8 (800) 550-53-52.

«УРАЛБИЗНЕСЛИЗИНГ» ДАРИТ КЛИЕНТАМ СКИДКИ ДО 20% 
НА АВТО КИТАЙСКОГО ПРОИЗВОДСТВА.

ПЕРЕСТРОЙКА БИЗНЕСА 
НА ОТЕЧЕСТВЕННЫХ И АЗИАТСКИХ 
ПОСТАВЩИКОВ ТЕХНИКИ

Сегмент  легкового и легкого ком-
мерческого транспорта оказался 
более уязвимым в 2022 году. Од-
нако в результате взвешенного 
подхода к диверсификации биз-
неса этот сегмент занимает лишь 
6% в структуре продаж «Урал-
БизнесЛизинга». Кроме того, 
в лизинговой компании сосре-
доточились на сотрудничестве 

с оте чественными и азиатскими 
производителями, которые оста-
ются на рынке и продолжают ре-
ализацию автомобилей. 

Как отмечают эксперты, россий-
ский авторынок в прошлом году 
изменился кардинально: доля 
оте чественного автопрома воз-
росла с 20% до 35%, доля китай-

ских автомобильных марок – с 5% 
до 26%. Лидирующие позиции 
среди отечественных брендов 
сохраняет LADA. В первую де-
сятку  входят три марки из КНР 
(Chery, Haval, Geely). Объем про-
даж Chery Tiggo 7 PRO вырос на 
26,3%, а у Haval Jolion рост соста-
вил +240,7%.

Chery TIGGO по новой цене*

Китайский производитель 
Chery в 2023 году предлагает 
комфортное сочетание ком-
плектаций и цен. В частности, 
для клиентов «УралБизнесЛи-
зинга» доступны нулевой аванс 
и скидки от 14 до 20% на весь 
модельный ряд Chery!
 
TIGGO 4, TIGGO 8 PRO и TIGGO 
8 PRO MAX – со скидкой 20%;
TIGGO 7 PRO и TIGGO 7 PRO 
MAX – со скидками 18 и 15%.

По словам автолюбителей, ли-
нейка китайских кроссоверов 
Chery отлично зарекомендовала 
себя этой зимой на дорогах в рос-
сийских условиях.

Премиальная экономия c EXEED*

А вы знали, что самым универсальным автомобилем для России яв-
ляется кроссовер с бензиновым мотором?
 
6000 российских автомобилистов, принявших участие в опросе «Ави-
то Авто», пришли к единогласному мнению: наиболее оптимальный 
тип кузова автомобиля – кроссовер. Такой кузов сочли самым прак-
тичным 31% респондентов. Для сравнения, седан выбрали всего 22% 
опрошенных. Следом в предпочтениях автолюбителей идут универ-
сал и хетчбэк. Что касается яркости экстерьера, гармоничными цве-
тами опрошенные автомобилисты признали серебристый и черный.

Специально для ценителей кроссоверов мы предлагаем акцию – 
скидку на премиальные кроссоверы Exeed до 20%. Яркий дизайн, 
премиальное качество отделки салона, самые современные тех-
нологии и расширенный зимний пакет для настоящей русской 
зимы.

Обращайтесь в «УралБизнесЛизинг» и получите максимальную вы-
году на покупку нового EXEED в 2023 году.
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БЛИЖЕ К КЛИЕНТУ

Развитие в регионах – стратегическая 
задача ООО «УралБизнесЛизинг». С момента 
открытия лизинговой компании филиальная 
сеть расширилась до восьми подразделений 
в нескольких городах страны – Москве, Перми, 
Набережных Челнах, Кирове, Ижевске, Глазове, 
Воткинске, Чайковском. Задача каждого 
подразделения – представительские функции 
на закрепленной территории и работа с 
клиентами по оказанию лизинговых услуг. 
За последние годы наблюдается увеличение 
представительствами доли сделок в структуре 
продаж компании.  Несмотря на внешние вызовы, 
руководители региональных подразделений 
«УралБизнесЛизинга» с уверенностью назвали 
2022 год успешным.

Людмила Борисова, директор 
по развитию бизнеса в Волго-Вятском 
регионе: «Решение стать ближе 
к партнерам по бизнесу и открыть 
в 2022 году в городе Кирове 
подразделение связано тем, 
что с каждым месяцем число 
клиентов здесь растет. Ощущаем 
востребованность на лизинговом 
рынке соседнего региона»

–  2022 год был сложным и дина-
мичным. Наше представительство 
поставило рекорды по объему за-
ключенных договоров, нарастив 
показатель в два раза. Отмечу 
лизинговую сделку 2022 года, ко-
торая оптимизировала систему 
городского транспорта в Глазове. 
Девять комфортабельных автобу-
сов уже курсируют по северной 
столице Удмуртии – это открыло 
возможности для комфортной 
и безопасной жизни глазовчан, 
которые дарят нам положитель-
ные отзывы. Приятно, когда род-
ной город становится краше!

– Год проходил сумбурно, однако биз-
нес в Татарстане быстро адаптиро-
вался к внешним обстоятельствам, 
как следствие, отмечался рост коли-
чества лизинговых сделок в сравне-
нии с прошлым годом. Это связано, 
в том числе, с урожайным годом в 
сфере сельского хозяйства в нашей 
республике. Со стороны потребите-
лей сельхозтехники и оборудования 
фиксировался спрос на лизинг. Круп-
ному агрохолдингу отгрузили авто-
матизированные доильные залы и 
спецоборудование. Все идет к тому, 
что за счет роботизированных систем 
в молочном животноводстве посте-
пенно исключается человеческий 
фактор.
События февраля-марта 2022 года 
повлияли на настрой клиентов. При 
этом к нам всем постепенно при-
шло осознание: то, чем занимаешь-
ся, важно делать еще качественнее и 
быстрее. Работали активно с малым 

и средним бизнесом производствен-
ной сферы. Предприятия оснащали 
фонды в лизинг. Был запрос с их сто-
роны на горизонтально-фрезерные 
обрабатывающие центры с ЧПУ.
10 января нашему представительству 
исполнилось 3 года. Поздравляем 
всех причастных бизнес-партнеров 
и клиентов с праздником! «УралБиз-
несЛизинг» – это команда професси-
оналов. С момента основания пред-
ставительства в коллектив пришли 
люди с высоким уровнем професси-
онализма, активной жизненной пози-
цией и желанием развиваться вместе 
с компанией. 
Ценно, что лизингополучатели в Та-
тарстане выбирают нашу лизинговую 
компанию. Клиенты доверяют нам и 
всегда обращаются в поиске лучше-
го предложения. В этом году мы про-
должим помогать вашему бизнесу 
развиваться даже в условиях новых 
вызовов.

ПредставительстваПредставительства

Марсель Сагитов, директор представительства «УралБизнесЛизинга» 
в городе Набережные Челны: «События февраля-марта 2022 
года повлияли на настрой клиентов. При этом к нам всем 
постепенно пришло осознание: то, чем занимаешься, 
важно делать еще качественнее и быстрее»

открыл первую роботизированную 
ферму в Малопургинском районе на 
140 голов. 
Новая ферма оснащена двумя робо-
тами-доярами производства GEA – 
системами, которые обеспечивают ав-
томатическое доение коров с беспри-
вязным содержанием. Автоматизация 
процесса доения повысила произво-
дительность труда на предприятии. 
Роботизация найдет масштабное 
применение в ближайшем будущем 
во многих хозяйствах. 
Еще один масштабный проект, в ко-
тором мы приняли участие, – модер-
низация деревообрабатывающего 
производства в Сюмсинском районе. 
ООО «Продпромснаб» реализует ин-
вестпроект в области освоения лесов. 
Мы профинансировали современ-
ную высокопроизводительную лесо-
пильную линию MEBOR на базе вер-
тикальной ленточной пилорамы VTZ 
1400 PLUS. Оборудование создано по 
индивидуальному заказу в Словении.

Заключая сделку на приобретение 
дорогостоящего оборудования с дли-
тельным сроком изготовления, мы 
приняли решение о том, что готовы 
предложить ООО «Продпромснаб» 
подписать контракт с нулевым аван-
совым платежом и отсрочкой платежа 
по основному долгу на период запу-
ска оборудования. И мы рады конста-
тировать, что оборудование введено 
в эксплуатацию.
Наши клиенты сохраняют высокую 
платежеспособность, и мы рады под-
держивать и развивать их проекты 
без оглядки на внешний вызовы и по-
трясения. 
Наше представительство находится 
вблизи базы магистрального партне-
ра, дилера сельхозтехники и обору-
дования «Ростсельмаш» – компании 
«Интерпартнер», мы всегда открыты 
к сотрудничеству и готовы предоста-
вить клиенту новые возможности и 
удобство сервиса.

Руководитель департамента дорожно-строительной 
и специализированной техники «УралБизнесЛизинга» Григорий 
Трефилов: «Роботизация найдет масштабное применение 
в ближайшем будущем во многих хозяйствах»

– В 2022 году в отрасли сельского 
хозяйства отмечалась высокая уро-
жайность, на фоне чего аграрии до-
полнительно оснащали фермы высо-
котехнологичным оборудованием и 
внедряли инновационные разработ-
ки. Например, в июне СПК «Родина» 

Решение стать ближе к партнерам по бизнесу и открыть в 2022 
году в городе Кирове подразделение связано тем, что с каждым 
месяцем число клиентов здесь растет. Ощущаем востребован-
ность на лизинговом рынке соседнего региона. Годами нарабо-
таны плодотворные взаимоотношения с поставщиками, которые 
одними из первых предложили, чтобы мы территориально укре-
пились в Кирове и помогали с реализацией техники. Нас реко-
мендуют и такие магистральные партнеры, как строительная ком-
пания «Тигран Великий» и ООО «АрмДорСтрой».

Всегда говорю, что команда работает на результат! Я пришла 
в «УралБизнесЛизинг» в 27 лет. Компания для меня – вторая се-
мья, которую люблю и уважаю. Желаю всем коллегам и партне-
рам крепкого здоровья, успехов и энергии! Когда получаешь удо-
вольствие от того, чем занимаешься, результат не заставит долго 
ждать!
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Людмила Морозова, 
директор представительства 
«УралБизнесЛизинга» 
в Воткинске: «Синергия 
движет бизнесы вперед, 
а доверие – основа всего»

Артем Шагалов,  региональный  
директор по Пермскому краю: 
«В прошлом году была 
проведена масштабная 
работа по развитию 
Пермского филиала»

Сергей Шейда, директор представительства «УралБизнесЛизинга» 
в городе Чайковский: «Делаем ставку на развитие 
в Центральном и Сибирском федеральных округах»

– Год насыщенный, все заплани-
рованные клиентские проекты 
реализовались. В Воткинске вы-
строена кооперация в бизнес-со-
обществе: предприниматели 
объединяют усилия для развития 
родного города, поддерживают 
друг друга, рекомендуют «Урал-
БизнесЛизинг» своим партнерам 
в качестве инвестора, а мы, в свою 
очередь, обеспечиваем проекты 
лизинговым финансированием. 
Синергия движет бизнесы впе-
ред, а доверие – основа всего.

Мы профинансировали лизинго-
вые сделки ООО «Мир» на сум-

му свыше 150 млн рублей. В 2020 
году ООО «Мир» совершило экс-
пансию на территорию Елабуж-
ского района Татарстана. Клиент 
приобрел зерносушильный ком-
плекс, стойловое оборудование и 
молочный завод.
 
Наш клиент, КФХ Аники-
на Айгуль Радифовна, можно 
сказать, – прорыв года. Айгуль 
Радифовна – человек с масштаб-
ными планами. Она купила хо-
зяйство в Якшур-Бодье, затем 
приобрела еще площадку в Вот-
кинском районе. Лизинг для хо-
зяйства – основной инструмент, 

при помощи которого оно заку-
пает стойловое оборудование 
большими партиями.
 
Набранный темп, конечно, со-
храним в 2023 году. Мы с уверен-
ностью смотрим в будущее. Учи-
тывая внешние обстоятельства 
последних лет, ценно укреплять и 
приумножать партнерские связи. 
Главное в сотрудничестве – оста-
ваться добропорядочным парт-
нером. В 2023 году желаю вам 
крепости духа, ведь к любой за-
даче важно подходить с оптимиз-
мом.

– Наступивший 2023 год – значи-
мый для коллектива представи-
тельства. В прошлом году была 
проведена масштабная работа 
по развитию Пермского филиала 
и привлечению к сотрудничеству 
новых клиентов и поставщиков.

Февраль 2022 года очень сильно 
изменил ориентиры деятельно-
сти, и в условиях нестабильного 
спроса пришлось искать ниши 
для дальнейшей работы и раз-
вития компании. В топ вошли: 
сельское хозяйство, обращения с 
твердыми коммунальными отхо-
дами (ТКО), машиностроение.

Несмотря на макроэкономиче-
ские факторы и кризисное цено-
образование, cельхозтоваропро-
изводители региона закрывали 
свои потребности. Большим вкла-

дом в развитие отрасли служит 
краевая поддержка в виде субси-
дий от Министерства сельского 
хозяйства региона. За 2022 год в 
сельхоз отрасли реализовано бо-
лее 60 проектов. 
 
Отрасль обращения с твердыми 
коммунальными отходами, как и 
сельское хозяйство, в условиях 
нестабильной экономической 
обстановки не могла встать на 
паузу. Контракты по вывозу и ути-
лизации отходов исполнялись, 
«УралБизнесЛизинг» активно 
содействовал этому. В прошлом 
году для нужд коммунальщиков 
Пермского края мы профинан-
сировали линию по сортировке 
мусора, автомобили для вывоза 
коммунальных отходов и специ-
альную технику. 

Значительно вырос спрос пред-
приятий машиностроения на 
лизинг. Объем финансирования 
отрасли только в Пермском крае 
составил более 400 млн. рублей.
 
В 2022 году активно велась ра-
бота с автодилерами, были на-
лажены партнерские отношения 
с представителями китайских 
брендов. Совместными усилиями 
реализован большой пул проек-
тов по передаче в финансовую 
аренду автомобилей EXEED.
 
Филиалу удалось достичь новых 
высот в 2022 году и показать рост 
бизнеса на 55% по сравнению 
с предыдущим. Вера в людей и 
доверие, несомненно, приносят 
свои плоды, а люди, которым до-
веряют, притягивают все большее 
количество новых клиентов.

пенно начали расширять геогра-
фию отгрузок, в том числе через 
отраслевые выставки и профиль-
ные мероприятия.
 
Делаем ставку на развитие в 
Центральном и Сибирском фе-
деральных округах в ближайшие 
годы. Рынок лизинговых услуг на 
сегодняшний день более чем на-
сыщен. Приятно слышать отзывы 
от клиентов о том, что нас выби-
рают благодаря человеческому 
фактору в коммуникации. Мы 24/7 
всегда на связи, бывают нестан-
дартные условия по заключению 

ПредставительстваПредставительства

– Февраль 2022 года был сложным не только для лизинговой компании 
и нашего подразделения, но и для всех категорий бизнеса. Мы с колле-
гами из филиальной сети вышли из этой турбулентности успешно. Кли-
ентские запросы «реанимировались» уже в конце апреля – начале мая, 
и до логического завершения мы довели все начатые сделки.
Открыли для себя новые клиентские сегменты и регионы в 2022 году. 
С нами работают компании из Томска, которые осуществляют услуги 
по нефтедобыче, в частности занимаются производством модульных 
установок. В Питере и Москве поддерживаем проекты предприятий из 
сферы логистики. Одним из продуктов финансирования стал железно-
дорожный транспорт, различные модификации подвижного состава.
 
Когда наше подразделение только начинало работать в Чайковском, 
основной канал взаимодействия с клиентом был налажен через по-
ставщиков.  Нас рекомендовали. Конечно, за 10 лет представительство 
создало прочную партнерскую и клиентскую базу в Чайковском. Посте-

сделок. В каждом случае 
даем обратную связь и не 
оставляем клиента с не-
разрешенными вопроса-
ми один на один.
 
В 2023 году хотелось бы 
приумножать то, чего до-
стигли как в показателях 
эффективности, так и во 
взаимодействии с клиен-
тами. Надеемся, что все за-
планированные вами цели 
на 2023 год будут достиг-
нуты. И мы готовы поддер-
жать в любых начинаниях!
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В конце прошлого года лизинговая компания открыла 
свои представительства в Кирове и Екатеринбурге. 
Как отмечают в «УралБизнесЛизинге», подразделения 
в новых областях – шаг навстречу к клиентам 
и дополнительные преференции для них. 

Представительство в Кирове ста-
ло седьмым по счету. 
«Зайти на кировский рынок нас 
попросили местные партнеры, 
с которыми мы сотрудничаем на 
протяжении 10 лет. Каждый год 
число клиентов в Кировской об-
ласти увеличивается, – объясняет 
директор представительства в Ки-
рове Людмила Борисова. – У нас 
очень интересные и экономиче-
ски выгодные условия для разви-
тия бизнеса лизингополучателей 
из всех отраслей экономики».

«УралБизнесЛизинг» предлага-
ет такие условия по лизинговым 
проектам, чтобы и крупные, и ма-
лые хозяйства могли развиваться 
и приобретать дорогостоящую 
технику, современное оборудова-
ние при минимальной ежемесяч-
ной нагрузке.
«Наша цель – помогать развивать-
ся аграриям и промышленным 
предприятиям. Условия для каж-
дого лизингополучателя индиви-
дуальны. Учитываем специфику и 
сезонность клиентского бизнеса. 

Мы постоянно участвуем в гос-
программах льготного лизинга и 
даем лизингополучателям пре-
ференции и субсидии на покупку 
техники и оборудования, в зави-
симости от условий конкретной 
программы».
Вятские аграрии, партнеры ком-
пании, согласны с тем, что усло-
вия по лизинговым проектам, 
предлагаемые «УралБизнесЛи-
зингом», очень выгодны.

МНЕНИЕ АГРАРИЕВ 
О ЛИЗИНГОВОЙ 
ПОДДЕРЖКЕ БИЗНЕСА

КФХ Мокрецов Виктор Анатольевич, Фаленский район
«Я обратился в компанию, мне предложили интересные условия на 
приобретение техники. Еще я воспользовался действующей на тот мо-
мент программой Минпромторга, по которой также предоставлялась 
субсидия. Договоры оформили оперативно, буквально одним днем. 
Я утром приехал, сдал старую машину и вечером уехал на новой». 

Дмитрий Смольников, агрофирма «Чуваши», Кирово-Чепецкий 
район
«О компании могу сказать только лучшие слова. Работают быстро, чет-
ко, аккуратно, понятно. По оперативности – никаких вопросов быть не 
может. Минимум проволочек, минимум бумаг. От желания покупки до 
исполнения проходит 3-5 дней. Условия предлагают сладкие, каждому 
клиенту обеспечивают индивидуальный подход». 

КФХ Вараксин Александр Иванович, Лебяжский район
«Я предпочитаю работать без кредитов. За всю мою деятельность взял 
всего два. И как раз последний оформлял через «УралБизнесЛизинг». 
При этом я даже не встречался физически с сотрудниками, никого ни-
когда не видел. Общались по электронной почте и телефону. И все про-
шло гладко, без сучка и задоринки. 
Мне нужен был определенный график платежей. Я попросил их учесть 
это пожелание. В течение дня они выслали мне несколько вариантов, 
один из которых я утвердил. Оперативно составили договор. Выслали 
мне предварительные документы, я с ними ознакомился, дал согласие. 
Все, сделку заключили».

Евгений Одинцов, директор СПК «Рассвет», Арбажский район
«Мы пока работали с «УралБизнесЛизингом» по одной из сделок. Уди-
вила оперативность – никаких лишних вопросов и документов, опера-
тивно. Сотрудничать с ними приятно, поэтому могу рекомендовать кол-
легам».

Директор по развитию бизнеса 
в Волго-Вятском регионе
Борисова
Людмила Антоновна,
тел. 8-912-766-15-13
      kirov@urbl.ru
г. Киров, ул. Лепсе, 22

Руководитель представительства  
в г. Екатеринбурге
Вялков
Сергей Александрович
тел. 8-912-23-000-23
vsa@urbl.ru

Представительства/Новые открытияПредставительства/Новые открытия

«В 2023 году приступили к активному освоению рынка Екатеринбурга. 
Отдельным пулом сделок с промышленными компаниями и из сферы 
ТКО в области компания представлена давно. Теперь чувствуем по-
требность расширить сотрудничество и в других отраслях. Мы пред-
лагаем интересные условия и обладаем обширным опытом ведения 
сделок», – комментирует руководитель представительства в г. Екатерин-
бург Сергей Вялков.

Новые филиалы 
«УралБизнесЛизинга»
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Делегация «УралБизнесЛизинга» посетила отрасле-
вое мероприятие в Республике Марий Эл. На базе 
СПК Колхоз «Родина» состоялся демонстрационный 
показ техники «Кировец» и VELES. На выставке экс-
понировалась техника для посевной и основной об-
работки почвы, плуги и посевные комплексы.
 
Марий Эл – аграрный регион, а это значит, в хозяй-
ствах в августе полным ходом идет заготовка кор-
мов. Под эти задачи сельхозпредприятия обновляют 
машинно-тракторный парк энергонасыщенными 
транспортными средствами. 
 
Присутствие на демонстрационном показе совре-
менной сельхозтехники в Марий Эл – отличная воз-
можность для обмена опытом,  расширения круга 
поставщиков и потенциальных клиентов, укрепле-
ния деловых связей.

ОТРАСЛЕВЫЕ 
ВЫСТАВКИ РАБОТАЮТ

В период COVID-19 большая часть деловой активности перекочевала в онлайн. 
Как показывает опыт топ-менеджеров «УралБизнесЛизинга», живое общение 
и доверие – незаменимые элементы коммуникаций в бизнесе. Очные мероприятия 
и выставки в отрасли сельского хозяйства приносят эффект.

Выставочная деятельность «УралБизнесЛизинга» 
охватывает более 10 городов. Самые яркие события 
в сельхозотрасли 2022 года представлены в нашем обзоре.

Жизнь компании/ВыставкиЖизнь компании/Выставки

«АГРОСАЛОН-2022», 
МОСКВА

«AGRO.PRO-2022». 
СЕЛО ИЮЛЬСКОЕ 
ВОТКИНСКОГО 
РАЙОНА

«АГРОВОЛГА-2022». 
КАЗАНЬ

В Москве в «Крокус Экспо» прошла выставка сель-
хозтехники и оборудования «Агросалон-2022». Пло-
щадь экспозиции составила более 45 тысяч квадрат-
ных метров.

261 компания из разных стран мира представила 
свои передовые разработки и флагманские маши-
ны. Организатором мероприятия выступила Ассоци-
ация «Росспецмаш» при поддержке Минпромторга 
России.

В трех павильонах был продемонстрирован весь 
спектр технических и технологических решений для 
ведения эффективного сельхозпроизводства: диско-
вые косилки, комбайны, тракторы, оборудование для 
внесения удобрений и хранения урожая.

Петербургский тракторный завод представил отече-
ственный трактор «Кировец» с системой автопило-
тирования, продукцию продемонстрировали рос-
сийский производитель техники для возделывания 
картофеля «Колнаг» и заводы группы компаний «Ал-
маз», изготавливающие почвообрабатывающую тех-
нику и запасные части.

Делегация «УралБизнесЛизинга» на выставке пре-
зентовала лизинговое решение для сельхозтоваро-
производителей и провела встречи с действующи-
ми партнерами-поставщиками.
«“Агросалон” – традиционная отраслевая площадка 
для обмена опытом, очередной повод встретить-
ся с поставщиками сельхозтехники и пообщаться 
вживую. Представители агропромышленного ком-
плекса едут посмотреть новинки 21 века. В этом году 
стендов производителей европейской техники ста-
ло меньше по причине действующих санкций. Экс-
понировались агромашины белорусских брендов, 
а Ростсельмаш представил самый мощный зерно-
уборочный комбайн страны – TORUM 785. Итогом 
нашей поездки стали лизинговые договоры с кли-
ентами, которые оценили преимущества и мощь 
сельхозтехники поставщиков-партнеров», – коммен-
тирует директор представительства «УралБизнесЛи-
зинга» в Воткинске Людмила Морозова.

Агрофестиваль прошел летом вблизи села Июль-
ское Воткинского района Удмуртии. В мероприятии 
приняли участие 150 агропромышленных компаний 
со всей России и стран СНГ. Производители экспо-
нировали 100 единиц современной сельхозтехники. 
Главным событием мероприятия стал смотр-кон-
курс сельхозживотных, в котором соревновались 120 
представителей племенного КРС.

«УралБизнесЛизинг» – постоянный участник Agro.
PRO. На стенде компании гостей и участников агро-
фестиваля проконсультировали об индивидуальных 
условиях приобретения в лизинг сельхозтехники и 
оборудования, племенного скота и быстровозводи-
мых ферм.

Стенд располагался рядом с официальным дилером 
Ростсельмаш в Удмуртии – компанией «Интерпар-
тнер». В этом году увеличился запрос на энергона-

сыщенную технику со стороны лизингополучателей. 
Так, «Интерпартнер» презентовал новинку – высоко-
производительный кормоуборочный комбайн RSM 
F 2650 мощностью 611 л.с.
«Данная машина заменяет 3 обычных комбайна. 
До этого мы продали 8 единиц техники мощностью 
от 448 до 503 л.с., нынче привезли новинку в 611 л.с. 
В основном южные районы Удмуртии приобрета-
ют высокопроизводительную технику. Финансовые 
условия позволяют сельхозтоваропроизводителям 
покупать энергонасыщенные агромашины. Рад, что 
российские заводы идут в ногу со временем и вы-
пускают продукцию мирового уровня», – рассказал 
Евгений Сабанов, представитель компании «Интер-
партнер».

Международная выставка в сфере сельского хозяй-
ства объединила на площадке «Казань Экспо» более 
415 компаний из 42 регионов России, Беларуси, Тур-
ции, Южной Кореи, Австралии и Нидерландов.

На общем стенде «УралБизнесЛизинга» с партнером 
и поставщиком – ООО «Техно-Снаб Ульяновск» – ме-
неджеры представили индивидуальные лизинговые 
решения по приобретению сельскохозяйственной 
техники и оборудования. Компания является офи-
циальным дилером производителей сельскохозяй-
ственной техники из Чехии (OPaLL-AGRI), Франции 
(Quivogne), Турции (Ozdoken) и Барнаула (Feat-Agro 
и Veles).
 
Директор представительства «УралБизнесЛизинга» 
в Набережных Челнах Марсель Сагитов: «Нетвор-
кинг на площадках выставки в дальнейшем пере-
растает в лизинговые сделки. Поставщики и клиен-
ты, с которыми мы общаемся и после поддерживаем 
диалог, обращаются с запросом на сотрудничество, 
как правило, если не в этом квартале, то ближе к осе-
ни. В прошлом году мы эффективно поработали на 
«АгроВолге» и сделали план по итогам полугодия: 
аграрии обновляли парки техники и закупали новое 
оборудование».

ДЕМОПОКАЗ 
ТЕХНИКИ  
В МАРИЙ ЭЛ
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ВЫСТАВКА 
ТЕХНИКИ 
«АГРОВЯТКА». 
КИРОВ

«ТРАКТОРНЫЙ БИАТЛОН-2022». 
СЕЛО ГАЛЕВО ВОТКИНСКОГО 
РАЙОНА

«ПРИКАМСКИЙ 
АГРОФЕСТ-2022». 
ПОСЕЛОК 
ЛОБАНОВО

В 2022 году было заявлено более 
60 экспонентов, в том числе ком-
пании из Республики Беларусь, 
Москвы, Республик Удмуртия, Чу-
вашия и Коми, Краснодарского 
края, Костромской, Воронежской, 
Вологодской, Ульяновской, Ниже-
городской областей. 

Сельхозмероприятие Пермского края впервые по-
сле пандемийных ограничений прошло в очном 
формате. Представители сельхозотрасли встрети-
лись на опытном поле НИИ сельского хозяйства в 
поселке Лобаново.
 
«УралБизнесЛизинг» участвовал в выставке со-
вместно с партнером – ООО «Центрагроснаб». Пред-
приятие поставляет на территорию Пермского края 
сельскохозяйственную, коммунальную и дорожную 
технику, в частности от производителя «Навига-
тор-Новое машиностроение».
  
Производители и поставщики из Пермского края, 
Свердловской, Кировской и Челябинской областей 
продемонстрировали лучшие образцы техники в 
статике и динамике. Участникам  выставки предста-
вили более 200 видов современной сельхозтехники.
 
В деловой части «Прикамского АгроФеста-2022» 
прошли пленарные заседания и конференции. 
В панельных дискуссиях «Финансовый сектор АПК: 
Лизинг» выступил заместитель генерального дирек-
тора – директор по развитию «УралБизнесЛизинга» 
Сергей Макарихин, он рассказал о лизинговой под-
держке предприятий сельхозотрасли. Участники об-
судили актуальные вопросы поддержки отрасли и 
способы финансирования бизнеса на селе. 
  
В ходе «Прикамского АгроФеста-2022» клиентские 
менеджеры «УралБизнесЛизинга» встретились с ли-
зингополучателями, отметили партнеров благодар-
ственными письмами, в том числе в честь юбилея 
представительства компании в г. Чайковский, обсу-
дили совместные лизинговые проекты и наметили 
планы по развитию.

Межрегиональный фестиваль 
входит в 200 событийных ме-
роприятий России. Спонсо-
рами масштабного события в 
этом году выступили «УралБиз-
несЛизинг», «Интерпартнер», 
Минский тракторный завод и 
многие другие. Минский трак-
торный завод выставил экс-
позицию из тракторов Belarus 
1222.3, 1523.3 и 2022.3.
 
Директор представительства 
«УралБизнесЛизинга» в Вот-
кинске Людмила Морозова на 
стенде лизинговой компании 
провела встречи с действую-

щими и новыми клиентами, 
партнерами. 

«”Тракторный биатлон” вносит 
спортивный драйв в жизнь агра-
риев и с каждым годом повышает 
престижность профессии трак-
ториста. На площадках фестива-
ля каждый желающий тестирует 
новинки сельхозтехники. Мо-
дельный ряд Минского трактор-
ного завода заинтересовал го-
стей и участников мероприятия.  
Нашим лизингополучателям мы 
предложили льготные условия 
по приобретению в лизинг бе-
лорусской техники. По програм-

ме компенсируется часть лизин-
говых платежей в размере 2/3 
ставки рефинансирования ЦБ 
РФ от остатка основного долга», – 
рассказывает она.
 
«Тракторный биатлон» из года 
в год становится мощной пло-
щадкой для встречи предста-
вителей агробизнеса двух дру-
жественных государств. В этом 
году делегация из Беларуси 
значительно увеличилась по 
числу участников, а в состязани-
ях соревновались водители-ис-
пытатели Денис Артюх и Павел 
Сайко.

«УралБизнесЛизинг» традиционно участвует в выставке совместно 
с магистральным партнером – региональным дилерским представи-
тельством АО «Агрокомплект».
Экспозиция была представлена новыми моделями. В их числе – полу-
прицеп новой серии с инновационной системой выгрузки ПСП-2240, 
который может вмещать до 48 м³ груза; агрегаты для заготовки силоса: 
вилы универсальные СВУ-5 с шириной захвата 5 метров и трамбовщик 
массы ТСМ-3 шириной 3 метра.
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С «УралБизнесЛизингом» 
свои возможности 

ты создаешь сам
Успех любой компании достигается людьми. Каждый из них может значительно 

повлиять как на итоговый бизнес-результат, так и на атмосферу внутри предприятия. 
Как показывает практика, счастливые сотрудники отличаются повышенным 

интересом и полной включенностью в процессы, высоким уровнем осознанности. 
Счастье в деятельности – это та яркая эмоция, которую люди испытывают, работая 

в кругу единомышленников, разделяющих общие ценности. А вы счастливы? 
Как это состояние влияет на ваш бизнес?

Ведущий специалист группы 
по закрытию лизинговых сделок 
«УралБизнесЛизинга» Екатерина 
Михайлова рассказала о карьере 
в компании, приверженности делу 
и поделилась своим представлением 
о счастье.

«Счастья не бывает в готовом виде. Оно происходит от 
ваших собственных действий», – Далай Лама, духовный 

лидер последователей тибетского буддизма, лауреат 
Нобелевской премии мира.
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ОТМЕТИЛИ 18-ЛЕТИЕ 
В БЛИЗКОМ КРУГУ!

25 августа «УралБизнесЛизин-
гу» исполнилось 18 лет! Надеж-
ность, доверие, качество, ответ-
ственность, профессионализм, 
скорость принятия решений, ин-
дивидуальность в подходе – базо-
вые принципы прочного фунда-
мента, на котором держится успех 
нашей компании. 

18-летие в бизнесе – новый рубеж, 
совершенно другой уровень зре-
лости и масштабные вызовы. Бла-
годарим всех за удивительный 
путь, наполненный достижения-
ми, сотрудничеством, оригиналь-
ными решениями, муд ростью и 
доверием.

В день рождения «УралБизнес-
Лизинга» прошла торжественная 
церемония поднятия корпора-
тивного флага. Честь водрузить 
знамя «УралБизнесЛизинга» вы-
пала сотруднику Анне Хацкевич, 
которая работает в компании с 
момента основания.

Екатерина, вы работаете 
в «УралБизнесЛизинге» почти с 
момента основания. Расскажите, 
какой у вас был старт в компа-
нии?
 
– Когда пришла в офис, начинала с 
должности помощника генераль-
ного директора. На тот момент 
компания интенсивно развива-
лась и нужна была деловая хват-
ка во всём: делать быстро, четко 
и своевременно. Нас на старте 
было не очень много. Я стала 11-м 
по счету человеком, принятым в 
компанию. С моей стороны был 
предложен ряд нововведений, и я 
была услышана дирекцией. Про-
работала в должности помощника 
генерального директора 11 лет и 
вышла в декретный отпуск, почти 
на четыре года, но всегда остава-
лась на связи с коллегами.
 
Есть ли наставничество в компа-
нии?
 
– Безусловно. Когда я вышла из 
декрета, меня пригласили, чтобы 
обсудить возможности для даль-
нейшего роста в компании. На 
сегодняшний день являюсь ве-
дущим специалистом группы по 
закрытию лизинговых сделок и 
занимаюсь выкупами. Выражаю 
огромную благодарность дирек-
ции «УралБизнесЛизинга» за веру 
в меня.

Люди, которые приходят в нашу 
компанию, всегда будут частью 
единого целого. «УралБизнесЛи-
зинг» – не просто топовый бренд 
Удмуртии, но и одна большая, 
сплоченная команда, МЫ семья. 
Каждый из нас знает, что может 
в любой момент обратиться друг 
к другу с просьбой, за помощью 
и поддержкой.
  
Что дала вам работа в «УралБиз-
несЛизинге»?
 
– Динамичный старт для самореа-
лизации. Раскрыла свой потенци-
ал, стала еще более уверенной в 
себе, приобрела в лицах сотруд-
ников настоящих и верных дру-
зей.
 
Наша компания – эталон, на ко-
торый нужно равняться, коман-
да грамотных профессионалов. 
Большую часть времени мы про-
водим на работе и немаловажно, 
с каким настроением и настро-
ем мы приходим туда. Приятно 
осознавать, что сотрудники ООО 
«УралБизнесЛизинг» умеют ра-
ботать плечом к плечу, с уважени-
ем по отношению друг к другу и, 
конечно же, с улыбкой. В компа-
нии мы заряжаемся невероятной 
энергией и позитивом.
 
Я счастливая, самодостаточная 
и самореализованная женщина. 

Меня вдохновляет то, чем я зани-
маюсь.

Что для вас – истинное счастье?
 
Я – счастливый человек! Счастье – 
это состояние души! Оно не может 
зависеть от того, есть ли у меня 
новая должность или машина, – 
это все лишь дополняет и дарит 
положительные эмоции. Я здоро-
вая, молодая, красивая, уверен-
ная в себе женщина, у меня рас-
тет замечательный сын, живы оба 
родителя. А что еще для счастья 
надо?
 
В день рождения «УралБизнес-
Лизинга» впервые прошла тор-
жественная церемония подня-
тия флага и презентации гимна 
компании. Какие чувства вы 
испытали, присутствуя в тот мо-
мент?
 
– Я рыдала от чувств, переполня-
ющих меня в ту минуту. Это все – 
команда, дух, единство, привер-
женность. Знаю, что любая новая 
сделка – это труд, особенно, учи-
тывая высокую конкуренцию на 
рынке. Поэтому наиболее ценно 
то, как красиво идут к цели наши 
руководители: рука об руку с ко-
мандой сопровождения! Конеч-
но, меня переполняла гордость 
за компанию и себя! Я являюсь 
частью всего этого!

Екатерина Михайлова:

В компании мы 
заряжаемся 
невероятной 
энергией
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СПЛОЧЕННАЯ 
КОМАНДА – 
100% УСПЕХА

ОТДАВАЯ, 
ПОЛУЧАЕШЬ 
БОЛЬШЕЕ

ВОПЛОЩАЕМ 
МЕЧТЫ 
В РЕАЛЬНОСТЬ

Желание быть частью коллектива и совмест-
но достигать результата – мощная мотивиру-
ющая сила. В июне 2022 года наша компания 
погрузилась в процессы командообразова-
ния. О том, как мотивировать команду, расска-
зали профессионалы. Эксперты школы «Тер-
ритория менеджмента» провели тренинг, 
который помог усилить доверие в коллективе 
и вовлеченность в рабочие процессы. 

После длительной работы в удаленном фор-
мате всем удалось встретиться в неформаль-
ной обстановке, ввести в коллектив новых 
сотрудников. Совместное мероприятие по-
зволило прочувствовать коллег, понять их, 
увидеть в необычных обстоятельствах, опре-
делить новые способы взаимодействия.

Совместно с нашим партнером – 
Заводом нефтегазового оборудо-
вания «ТЕХНОВЕК» – профинан-
сировали покупку формы для дет-
ской футбольной команды «Знамя 
2008-2007» в Воткинске. 
 
У команды уже есть достижения:
• участие в Москве во Всероссий-

ском турнире по футболу «Кубок 
Дружбы» в 2019 году;

• 1 место во Всероссийском тур-
нире «Кожаный мяч» в 2021 году;

• 2 место во Всероссийском тур-
нире «Метрошка» в 2021 году.

Одна из ценностей – здоровье, и в компании комплексно подходят 
к работе в этом направлении. С этого года поддерживаем женскую 
сборную по баскетболу на базе Московского государственного универ-
ситета имени М.В. Ломоносова (МГУ), за которую в том числе выступает 
сотрудник представительства «УралБизнесЛизинга» в Москве. 
Став спортивным спонсором, наша компания взяла на себя ответ-
ственность за условия и уровень подготовки студенческого клуба. 
УБЛ-МГУ – участник финала 4-х АСБ дивизиона «Москва» среди студен-
тов, серебряный призер Чемпионата Москвы по баскетболу 3х3, участ-
ник Студенческой лиги РЖД 2022/2023. Студенческая лига РЖД – элит-
ный дивизион Ассоциации студенческого баскетбола, в который входят 
23 лучшие студенческие команды России и Беларуси.

Каждый ребенок задумывается о том, кем он будет 
в будущем, какую профессию выберет. Ко Дню защи-
ты детей традиционно провели конкурс рисунков 
для детей сотрудников. Ребята в рисунках ответили 
на вопрос: «Кем вы хотите стать в будущем?». По ито-
гам конкурса мы увидели, что подрастает отличная 
смена: океанологи, художники, врачи, ветеринары, 
химики, учителя, архитекторы, летчики. Наши дети 
умеют созидать, и мы рады! Ведь научить ребенка 
жить можно только собственным примером.
 
Для всех участников экспозиции была организова-
на увлекательная экскурсия в Ижевский аэропорт 
авиа компании «Ижавиа», где детей познакомили 
с тонкостями летного дела, показали самолеты, каж-
дый из участников мероприятия смог побыть в роли 
командира воздушного судна и получил массу впе-
чатлений!
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МАСШТАБ – 
ЭТО ВЫБОР

Спортсмены ставят перед собой задачи: расширить географию участия 
в соревнованиях, повысить уровень мастерства, развивать психологи-
ческую устойчивость. Такие стремления заслуживают поддержки. При-
ятно, что первая игра в новой форме закончилась победой со счетом 
2:0. Мы уверены, что у юных спорт сменов впереди много рекордов!
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